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Dois acidentes, em menos de uma hora, deixam moradores do bairro Figueira
ainda mais preocupados com a segurança no trecho de acesso à rua Águas
Negras. Desde o ano 2000, os moradores vêm solicitando alguma alternativa

para reduzir o número de acidentes no local, mas até agora, nada foi feito.
PágOB-A

il .•& T()�
�ATERIAJS DE'CONSTRUÇÃO

3Ó?l,,"�,,��

Pães Divel1lWJs; Doces;
Salgados; Conveniência;

Lanchonete; Café Exprésso;
Cesi;as para Café da Manhã;

Ambiente C.limatizado
' -

-

332-1512

'(;!-1i=, ih';' ';'�Terra_aDageal. .. T:ran&porte

Areia - Rua Itajaí. Fone: 335-'1'1
Terraplanagem e Coletor de Entulho - BR 470 - Km 40

.
ir, 332-2310

� • .. ContablDClade • Imposto de Renda

'-!_� 'iJ • Escrita I=iscal .. Seguros • Contratos e"

Dlstratos � Adminlstracão de Condlmfnios

MULTI Fone/Fax:
,332-5077



02A - Jornal Metas OPINIÃO 01 a 07/09/04

Corrida contra o tempo
F

altapoucomais de um mês, para faltando ética e moralidade nesse

. que, novamente, o povo brasi- meiopolítico. Parafacilitarem apró
leiro vá às urnas exercer sua cidada- pria eleição, tem candidato queren
nia e eleger o novo prefeito dá cida- do ver os outros candidatos na lama.
de onde mora, como também os re- Isso demonstra incapacidade politi
presentantes do poder Legislativo ca ou insegurança. Ao contrário do

municipal. que muita gente pensa, esses não são
Neste período que antecede as os melhores meios de fazer.politica

. eleições, os ânimos parecem mais com seriedade e muito menos de ga
animados, tanto dos candidatos como nhar uma eleição. Onde fica a

dos eleitores .. Na verdade, tem muita credibilidade de um candidato que,
gente que está é com os ânimos afiar para não se ver em apuros, prefere
da pele, extremamente exaltados, apurar os erros dos concorrentes, a
mas com grandes expectativas. mostrar o que poderia fazer de bom

Nas ruas está omaior "zunzuzun ",
.

para a população?
as pessoas escolhendo e apostando Pergunta difícil de responder, mas
nos seus candidatos. e torcendo para que pode mostrar a personalidade
que se eleito forem, não decepcionem dos candidatos e dar uma idéia de
e façam jus a cada um dos votos re- como algumaspessoas costumam tra

cebidos. balhar, deixando de lado, muitas ve-

Em contrapartida, tem muita gen- zes, a humildade e um real compro
te desanimada com esseperíodo elei- metimento com o que interessa à po-

. torai, justamente porque infelizmen- pulação.
te tem candidato que. está tentando Convenhamos qUI!! para a grande
fazer a própria campanha a partir massa, não é uma sigla partidária
das mancadas dos concorrentes. Está . que fará diferença, mas sim as ações

dos candidatos que forem eleitos.

Portanto, muita atenção em quem
são os candidatos e o conhecimento

que eles tem referente à administra

ção pública. Saber se relacionar bem
com as pessoas, respeitar as idéias

dos outros e sobretudo, aceitar críti
cas são grandes virtudespara um can

didato.

Logicamente, que isso só não bas

ta, éprecisomuito conhecimento. Mas
ambas as coisas têm que estar alia

das. O povo não gosta de político ar
rogante e grosseiro, prova disso foi a
eleição do presidente Lula, que ga
nhou depois de muito conquistar o
povo.

Para os candidatos que já estão

quase tendo um colapso à espera do

dia .03 de outubro, fica um recado,
.

nada de boca de urna, façamos jus à
democracia e ao direito irremediável

de cada um. Para os eleitores fica o

conselho, vote no candidato que sou

ber unir respeito ao povo e conheci

mento.

Carta do Leitor

APedIdo

__----------------------------------------------__Vereador �o\e
Dr. Cé•.iD

��>lii,�:. ".
'. �

12777.

Eu estava passando pela Unida
de de Saúde, no centro da cidade,
na q 'nta-feira, quando me deparei
com a in' guração do Espaço Vida
e Saúde. Ale desse ser um serviço
de extrema importância para o tra

tamento de portadores de HIV e

Aids, percebi também a boa vonta

de e a batalha de algumas pessoas
para vencer o preconceito que exis

te com as pessoas soropositivas.
Mas o mais surpreendente mes

mo foi ver as crianças do Centro
Educativo Maria Hendricks ence

nando como uma jovem pode con

trair o vírus. Apesar da inocência,
as crianças representaram muito

bem e conseguirampassar uma men-

Belo exemplo
sagempara lá de interessante, como

por exemplo, a necessidade da so

ciedade apoiar cada vez mas ospor
tadores do HIV e deixar o precon
ceito de lado.

Percebo que as pessoas, apesar
de tanta tecnologia e conhecimen

to, continuam muito desinformadas,
sem saber nem mesmo as formas
como o vírus é transmitido. Muito
coisa ainda é mito, tanto que
atualmente as pessoas ao fazerem
uso do coquetel dão continuidade a

sua vida normalmente. Outra coisa

que muita gente não sabe é que os

bebes de mães soropositivas, já nas

cem sem o vírus, desde que a ges
tante siga um tratamento adequado.

Apesar de ser um tabu para mui-
'

ta gente, a Aids precisa ser disc1itf�"

da, para que as pessoas aprendãfJ?â i
evitá-la, mas continuem dando aten- .

ção, e, principalmente, carinho, a

quem contraiu a doença.
Espero que atitudes e gestos

tanto dos profissionais que traba

lham com os portadores do vírus

como das crianças, que apesar da
pouca intimidade com o tema,
deram aula em muita gente -

possam acontecer sempre para que
um mundo mais humano seja
construído.

Roseli Bormanieri

Margem Esquerda'
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Mais Força
Diante de um quadro aparentemente bas

tante calmo, a campanha eleitoral, aqui em
Gaspar, começa a aparecer com mais inten

sidade. No sábado passado, dia 28, foi a vez
do partido dos trabalhadores de Gaspar (PT)
mostrar que está organizado. Reuniu para
um almoço de confraternização, também no

Centro Comunitário São Cristóvão, do
Gaspar Grande, nada menos que 700 pes
soas. Finalizaram o encontro com uma gi
gantesca carreata pelas ruas da Cidade.

Vale t:ud:::J

Se no Brasil as Leis fossem realmente res

peitadas, muitas candidaturas do País seri

am penalizadas. Paródias de músicas popu
lares estão sendo largamente utilizadas nas

campanhas eleitorais, sem qualquer preocu
pação com os Direitos Autorais de seus cri

adores. Isto é plágio e portanto crime passí
vel de pena.Se nossos pretensos candidatos
não se preocupam com a Lei agora, será que
vão respeitá-la depois?

Clima ameno

Os três candidatos a prefeito têm desfilado

nos ambientes públicos de forma cortez, as

vezes até se esbarrando e naturalmente se

cumprimentando. É bem verdade que ne

nhum deles gostamuito de ver o concorren

te quando chega numa festa. Estar sozinho

daria mais visibilidade e a divisão das aten-
.

ções não ocorreria. E também o tal de boa

sorte desejado quando encerram uma rápi
da conversa, soa com tamanha falsidade que
é melhor não dizer nada.

Obra oportuna
Quem circulou pelo Macucos no domingo,
quando da festa, verificou a recém passa

gem da patrola, que deixou a estrada em boas
condições. Sempre foi assim, claro, mas em
tempo de eleição o povo nota mais, princi
.palmente- 0S dª,1;Um��0. "&L0[��!ambém'
nãi'l faltQu,ll:\'fes:�oo MaCUC���1lal1dtcla
to e cabo eleitoraleatregando santinho; A

coisa, às vezes, até fica inconveniente.

Projeto por Belchior
Nos moldes do que foi deflagrado em 1988,

quando da eleição de Francisco Hostins e

Mario Polaco pelo extinto PDC, Belchior
volta a cair em si, e suas lideranças tentam
devolver a localidade o status de região im
portante e que quando unida consegue mui
ta coisa. Naquela época foi o projeto

"

Belchior Unido", e tinha até caminhão pipa
para molhar a rua, depois veio boa parte do

calçamento da Bonifácio Haendchen e pa
rou por aí. O projeto de agora é " Belchior é

meu partido", e parece que a união-vai ficar

forte e toda a região só tem a ganhar, por
que vai cobrar unida, pensando no geral, sem
paixões e radicalismos.

Nova Campanha
Por falar em campanha, quem está trazendo

novidades é a Churrascaria Raul/s. Uma

nova Campanha publicitária foi criada pe
los competentes profissionais da FREE

COMUNICAÇÕES, com o objetivo de

apresentar as delicias da gastronomia da fa
mília Rauls. Fique de olho, logo estará sen
do veiculada.
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pital, com plantão clínico e

pediátrico.
- Implantar o Transporte de

Urgência e Emergência 24 ho
ras, em parceria com o Corpo de
Bombeiros.

-Aumentar a abrangência dos
programas preventivos, em todo
o município.

-Reestruturar a Farmácia bá
sica, humanizando o atendimen
to.

-Implantar convênios para
analises clínicas onde possibili
tem baixo custo à população.

-Construir mais postos de

saúde,melhorando os já existen
tes, com - atendimento

odontológico.
-Prestar assistência às pesso

as portadoras 'de doenças
crônicas.

-Transportar pacientes porta
dores de doenças crônicas, para
outros municípios.

-Adquirir uma área física pra
instalação da Rede Feminina de
Combate ao Câncer.

-Promover convênios com'
clínicas especializadas para tra
tamento de dependentes quími
cos e pessoas com problemas de
saúde mental.

Educação
-Criar um Centro Integrado

de Iniciação Profissional

-For
necer

unifor
mes e

material
escalara
todos os

alunos
da rede
mumci

pal de
ensino.

Jornal Metas - 03A

Saúde e Educação: necessidades e propostas
Nesta edição

conheceremos as

propostas dos
três candidatos' a

prefeitura de Gaspar

Vivemos em uma cidade
onde os problemas educa-

cionais precisam a todo instante
estar renovando, melhorando. Já

-

temos uma base sólida mas ain
da com muitas falhas.

Já não podemos dizer o mes
mo no que se refere à nossa saú
de. Nosso Hospital passa por
grandes necessidades e as estru

tura de saúde como os postos de
saúde, farmácia básica, ambu
lâncias, não atendem à nossa de
manda. São problemas que com
o passar dos tempos precisam
sempre ser revistos e todo o in
vestimento ainda é muito pou
co. Nesta edição do Jornal Me
tas conheceremos as propostas
dos três- candidatos que dispu
tam a prefeitura de Gaspar.

,Antônio Pedro Schmitt
- Coligação Para,Gaspar

Acontecer

odontológico, possibilitando à

população carente adquirir suas
próteses a preços mais acessí
veis.

-Investimento em equipa
mentos de prevenção de .doen

ças.
-Manter e melhorar o aten

dimento pediátrico.
-Manter as políticas já exis

tentes para melhorar a saúde e a

qualidade de vida dos idosos.
-Manter os programas já

existentes do governo federal.

-Ampliar o Plano de Saúde
Familiar e·PACs.

Educação'
- Integrar professores da rede

estadual, particular, municipal
de ensino através de

capacitações.
- Implantação urgente de cre

ches com atendimento pedagó
gico de qualidade em vários
bairros.

-Criação de um Centro

Tecnológico e Cursos
Profissionalizantes em parceria
com o SENA!, SENAC, Uni
versidades da Região, FATe
apoio do FIESC.

- Parceria com empresários
para criação de uma escola onde
os jovens vão poder desenvol
ver vários ofícios para identifi-
car a carreira que quer seguir.

Saúde -Oferecer cur:sos de

-Ampliação da Farmácia Bá- capacitação e reciclagem para as

sica oferecendo um número mai- pessoas de meia idade ingressa
ar de medicamentos. rem e se estabelecerem no mer

-Atendimento especial aos cada de trabalho.

pacientes que precisam de tra- - Investirrientos nos laborató-
tamento. rios de informática e ciências.

r �,' -üo1tStf.b?<i6iteiifó'Vos'postos n

,

r! (f-Transporte escolar cada vez
de saúde e'qualific'à�ão no aten- melhor e com mais qualidade.
dimento nos já existentes.

-Ampliação do posto de saú
de central e atendimento mais

prolongado, com mais especia
listas.

- Investimento no tratamento

"O candidato
deve conhecer
bem a realidade
de Gaspar e tam
bém sua serieda
de' Adernar Ze

ferino, 33 anos,
auxiliar de serviços gerais -

Macuco,
'

Pedro Celso Zuchi -
. Partido dos
Trabalhadores

"�,-,,,

Saúde

-Ampliar as Equipes de Saú-

"Honestidade e

compromisso com
a comunidade. Es

sas são as qualida
des que vou levar
em conta" Deise

Daiane, 20 anos,
revisora - São Pedro

de da Farm1ia.
-Construir uma Policlínica.

-Implantar Novas Especiali-
dades Médicas.

-Ampliar Atendimentos

Odontológicos. '

-Construir novos Postos de
Saúde.

-Ampliar parceria com o

Hospital.
-Disponibilizar Área para

Rede Feminina de Combate ao

Câncer.
-Garantir o Programa de

Renda Familiar Mínima.

-Expandir as atividades do
Centro Educativo nos bairros.

Educação
-Construir novas Creches e

Escolas Municipais.
-Continuar o Programa de

Educação de Jovens eAdultos
EJA.

-Sede Própria para Bibliote
ca Pública Municipal.

- Viabilizar a cobertura de

Quadras de Esportes.
- Implantar' o Telecentro de

Inclusão Digital.
-Manter eleições para'

Diretores de Escolas e Creches.
-Manter incentivo ao Ensino

Superior.
-Ampliar os programas Cine

ma nos Bairros e de Oficinas
Culturais gratuitos.

-Criar arquivo público e mu

seu histórico. '

-Viabilizar a implantação de
novos cursos de ensino 'Superi
or.

�

Adilson Schmitt -

Coligação Mais Amor
, por Gaspar

Saúde
-Construir um centro de re

ferência em saúde (Policlínica)
-Ampliar e melhorar o Pron- '

to atendimento 24 horas no hos-

ção de qualidade para todos,
com valorização de professores
e alunos, modernização dos

equipamentos didático-pedagó
gicos e dos espaços escolares.

-Construir ou adquirir um
imóvel para abrigar a biblioteca
pública municipal.

- -Reformar e ampliar prédios
escolares; com construção de
novas salas.

-Ampliar parcerias comUni
versidades para manutenção e

ampliação da oferta de ensino

superior. Para o� cursos não
existentes no município, subsi
diar o auxílio-transporte aos es

tudantes.

-Ampliar programa de esta

. giários;
-Construir um,maior núme

ro de CDl's, visando à amplia
ção de vagas para atendimento
às comunidades.

-Ampliar e manter as biblio
tecas das unidades escolares

-Manter a eleição direta para
diretores de escolas municipais
e CDl's e a atual forma de esco
lha das vagas dos ACT's-, con
forme os títulos e a graduação
dos mesmos.

�l
1

,

'I

Obs: Estas propostas são
apenas um pequeno resumo,
pois não há espaço suficiente
para todas as propostas dos

três candidatos.

A pedido

Educa-

"Este ano eu não "Eu vou analisar o

vou votar pelo sim- passado político do

ples fato de conhe- candidato e a sua

cer os candidatos a presença nas comu-

prefeito" Adelar nidades" Álvaro
Pedro' Zurawske, de Souza, 26 anos,
1.9 anos, operador j auxiliar de produ-

de máquina - Gaspar Grande ção - São Pedro

MELATO

11699

"Voto pela pes
soa, pela sua

transparência e

pela confiança
que transmite"
Solange Maria

Sansão, 45 anos,
empresária - Sete de Setembro

Aguardem novidades.....
Churrascaria Raul

�

s

.�.,
.
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Belchior, Sertão Verde e Margem Esquerda:

Pronto Atendimento médico
e odontológico 24 horas;

Emergências Adulto e Infantil em
casos de menos gravidade,

diminuindo assim; as filas nos

Postos e da Emergência
do Hospital.

Com aproximadamente
8.800 moradores, os três

bairros têm grandes
defasagens de

estruturas básicas

Melhores acessos, falta de pavi
mentação e sérios problemas com

saneamento básico. É assim que grande
parte dos moradores dos bairros Belchior,
Sertão Verde e Margem Esquerda classi
ficou os problemas dos bairros. Os can

didatos a vereador dos bairros falam de

suas propostas para solucionar os proble
mas e também o que osmotivou para dis

putai uJ?a das dez vagas no Legislativo.

Sou Etelvino Schmitt, vereador pelo
PSDB, candidato à reeleição, casado com
Jócelia Schmitt e pai de Miguel. Nasci
do no Belchior Alto e morador do bairro '

Belchior Baixo há 14 anos. Em minha

gestão na Câmara propus inúmeras ações
para a minha região, porém, à grande
maioria não foi atendidas.

JM - Por que a decisão de ser candi

dato?
Vino - Apedido de vários amigos e

correligionários do meu partido, coloco
novamente o meu nome à disposição dos

bairros, para desta vez, com um novo

prefeito, conseguirmos as nossas reivin

dicações para melhorarmos a qualidade
de vida.

JM - Na sua opinião, qual o maior

uero Mais Amor
,

por Gaspar: : .. , .

problema do bairro Belchior?

Vino - Nosso bairro tem um grande
potencial turístico, nossa região carece

de acessos, sinalização e incentivos ao

turismo, além de alargamentos e pavi
mentação de várias ruas. Outro grande
problema é a falta de uma área de lazer,
mais incentivos à agricultura e saneamen
to básico ..

JM - E o município?
Vino - As questões municipais estão

num estado crítico, a saúde, o trânsito, o

esporte, o lazer, o saneamento oásico, o

transporte coletivo, são inúmeras dificul
dades que poderíamos solucionar se ti

véssemos mais amor por Gaspar.
JM - Qual a sua avaliação do cenário

político de Gaspar?
Vino - Aunião dos seis partidos, con

correndo ao pleito majoritário, é uma de
monstração democrática mostrando que
o mais importante é a cidade e não a si

gla partidária. Nós do PSDB, juntamen
te com os demais partidos da coligação,
temos um comprometimento com o povo
de Gaspar.

JM - Como está fazendo a sua cam

panha?
Vino - Visitando várias famílias; o

chamado corpo a corpo, onde, junto com
a comunidade, buscamos um entendi

mento sobre as prioridades das diversas

localidades, do Belchior Alto, Central e
Baixo.

JM - Se eleito qual vai ser a sua pri
meira atitude?

, Vino - Agradecer a Deus, o apoio da

farru1ia, dos amigos, que caminharam ao

meu lado, sabendo que o voto no Vino é

úm voto consciente, uma nova aposta na
seriedade, competência e honestidade.

Cláudio Jacinto de Oliveira, mais co- .

nhecido como Neco de Oliveira, natural
de Gaspar. Casado com Marli Krauss de
Oliveira e pai de Juliana de Oliveira. É
motorista autônomo e líder comunitário.

JM - Por que a decisão de ser candi

dato?

Neco - Sou candidato porque sempre
tive envolvimento direto com as entida

des locais, como escolas, CDI's, socie-

dades, etc. Contribuindo
com o desenvolvimento
do meu bairro e daminha

comunidade .:
.

JM - Na sua opinião,
qual o maior problema
que o bairro Belchior en

frenta?
Neco ,- O maior pro

blema do meu bairro são

Além da falta de despachante, bancos, sa
neamento básico, zeladores de rua, ho

rário de ônibus nos finais de semana e

tantos outros, por isso que precisamos nos
eleger, junto com Adilson Schmitt.

JM - E o município?
Neco - A solúção para o sistema viá

rio da cidade, já que Gaspar está estran
gulada, e uma das propostas de nossa co
ligação, é iniciar o projeto de duas pon
tes, que seriam fundamentais. E um ou

tro grave problema é o incentivo às em

presas para as empresas locais, visando
à geração de empregos,

JM - Qual a sua avaliação do cenário
político de Gaspar?

Neco - Duranteos últimos anos ti

vemos um aumento expressivo nos im

postos e poucos investimentos, o queme
faz acreditar ainda mais na coligação
Mais Amor por Gaspar, que promoverá
o desenvolvimento da cidade.

JM - Como está fazendo a sua cam-

panha? P

Neco - Minha campanha está sendo

feita com muitas visitas nas casas, apre
sentando projetos para o bem do bairro,

- <

como a criação doDistrito do Belchior,
para que possamos solucionar nossos

principais problemas.
JM - Se eleito qual vai ser a sua pri

meira atitude?

Neco - Se eleito for, convocarei peri
odicamente'a minha comunidade e as

entidades constituídas, para discutirmos

as necessidades do bairro, para poder cri
ar leis, que beneficiem o Belchior e o

município. Fiscalizarei o executivo, ana
lisando minuciosamente todos os

projetos na Câmara, assim como traba

lharei incansavelmente para instituir o

Distrito do Belchior.

Luiz Carlos Reinert tem 42 anos, é

professor, formado em Filosofia, Histó
ria e Sociologia. Casado com Elisa e pai
de dois filhos. Luiz é filiado ao PT há 5

os problemas viários, anos.

'principalmente os acessos JM - Por que a decisão de ser candi-

'aos' recantos naturais.'
, dato?' .. . . . . .. .

Luiz - É preciso renovação no

legislativo e por acreditar que é possível
construir com idéias novas para contri

.

buir com idéias novas para continuar com

um governo sério, honesto, -competente
e participativo.

JM - Na sua opinião, qual o maior

problema que o bairro Belchior enfren-
ta?'

.

Luiz - Especialmente; penso que

existem problemas em todos os bairros.

É preciso que as pessoas percebam e bus

quem as informações de tudo o que foi

feito pelo nosso bairro. Deixando de lado
as críticas que aparecem em época de

eleições com. objetivos .partidaristas.
. JM - E o município?
Luiz - Tenho certeza que omaiorpro

blema nós já resolvemos, que era a falta'

de credibilidade naAdministração Públi
ca. Temos dificuldades em todos os

setores. Principalmente na questão do

Saneamento Básico, que após anos de
,

estagnação, a atual administração come-

çou a melhorar substancialmente. E te

mos muito a ser feito.

JM - Qual a sua avaliação do cenário
político de Gaspar?

Luiz - Percebo nas andanças por todo
o município que o gasparense está bem

consciente, convicto e decidido em dar

continuidade a esse processo iniciado

pelo PT. Não querem retrocesso. Opta
mos em fazer aliança com o povo e não

visamos a conquista do poder para parti
lhar cargos e status.

JM - Como está fazendo a sua cam

panha?
Luiz - Com humildade, de casa em

casa, me apresentando e colocando as

propostas com a determinação de ser san
gue novo na defesa do povo.

JM - Se eleito qual vai ser a sua- pri
meira atitude?

. Lúiz - Agradecer a Deus, aminha fa
mília e meus apoiadores, aos eleitores que
confiarão seus votos em mim. E toman

do posse do mandato estarei em público
me comprometendo com o povo

gasparense para garantir qualidade de

vida, seriedade e responsabilidade soci

al.
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Saneamento e falta de· melhores acessos"

Elza Gauer Garbin tem 47

anos, é casada e mãede cinco
filhos. Mora emGaspar há qua
tro anos e é filiada ao PT há 9

anos, e é candidata pelo bair
ro Sertão Verde.

JM - Porque a decisão de
ser candidata?

Elza - Participo porque as

mudanças da sociedade tam

bém passam pela política.
JM - Na sua opinião, qual

o maior probléma que o bairro
Sertão Verde enfrenta?

Elza - Pavimentação de
Ruas e Centro Comunitário

que o Bairro necessita.

JM. E o município?
Elza - Calçamento deRuas,

Saneamento Básico e Escola
Profissionalizante.

JM . Qual a sua avaliação
do cenário pontico e Gaspar?

Elza - Campanha muito

tranqüila, porque anos atrás,
nas eleições passadas, havia
muita falta de respeito entre

candidatos em especial para
com os eleitores. Hoje, nós
petistas somos bem recebidos
nas visitas de campanha. O PT

resgatou a credibilidade polí
tica em nossomunicípio. Creio
que o nosso partido tem o me

lhor projeto para Gaspar.
JM . Como está fazendo a

sua campanha?

Elza - Estou visitando to

das as residências domeu Bair

ro, que é a base da minha can-'

didatura, participando das reu

niões e encontros do nosso par
tido, fazendo visitas também

aos outros Bairros e levando

até eles as minhas propostas e

ouvindo suas necessidades.

JM . Se eleita qual vai ser
a suaprimeira atitude?

Elza - Trabalhar em defesa

das propostas que favoreça a

comunidade. Quero trabalhar
com garra e determinação por
nossa cidade. Sonho com um

mandato autêntico e vitorioso

e sei que tudo depende de nós,
pois a comunidade não quer
mais ouvir desavenças, ela al

meja que as figuras públicas
lutem por um único objetivo,
sendo ele em favor da comu

nidade.

Luiz Carlos Marsango,
mais conhecido por Caibi, tem
46 anos, é casado e pai de dois
filhos. Natural do município
catarinense de Caibi, reside em

Gaspar há 17 anos. Morador do
bairro Margem Esquerda, na
comunidade de São Sebastião,
trabalha profissionalmente
como operador demáquinas da

Prefeitura Municipal,
JM - Porque a decisão .de

ser candidato?
Caibi - Para lutar pelo bem

estar e por melhores condições
de vida do povo gasparense.
JM . Na sua opinião, qual

o maior problema que o bairro

Margem Esquerda enfrenta?

Caibi - Faço parte da co

munidade do bairro Margem
Esquerda e vejo que os maio
res problemasque enfrentamos
são a falta de uma creche, as

tubulações em especial em al

guns loteamentos e no Sertão
Verde e segurança no trânsito,
principalmente na BR 470.

JM· E o município?
Caibi - Falta de novas in

dústrias no município para ge
rar mais empregos, uma UTI
no Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro e mais am-

.

bulâncias para o melhor aten

dimento . ao povo gasparense,
entre outros.

JM . Qual- a sua avaliação
do cenário político de Gaspar?

Caibi -Acredito que com a

nossa coligação "Para Gaspar
acontecer" possamos nos dedi
car e resolver os problemas ain
da pendentes em nosso muni

cípio.
JM . Como está faze�do a

sua campanha?
. Caibi -Faço minha campa

nha com o apoio de minha fa

rmlia, fazendo visitas ao povo

gasparense e com o apoio do

partido.
.

JM . Se eleito qual vai ser
a sua primeira atitude?

Caibi - Se eleito for, luta
rei para atender as necessida
des do povo gasparense, ten

tando solucionar os problemas,
apoiando as demandas do mu

nicípio.
Trabalharei não somente

pelo meu bairro mas por todo
o ·município.

Professora Márcia de

Assumpção Pontes, casada,
mãe de três filhos, moradora do
bairro Margem Esquerda, for
mada em Pedagogia e Pós-gra
duada em Psicopedagogia.
Atuo na educação há 23 anos.

JM - Por que a decisão de
ser candidata?

.

de novas empresas através de
incentivos fiscais; capacitar os
jovens na própria empresa. Se
gurança, estabelecer políticas
públicas com parcerias das po
lícias civil e militar.

JM . Qual a sua .avaliação
do cenário político de Gaspar?

Prof. Márcia - Melhorar o

que já existe com esclareci

mento, respeito e dignidade ao

próximo. Ter coragem de ou

sar e coerência em nossos atos.

Oportunizar as novas idéias.
Acreditamos numa democracia
com liberdade de atuação e ex

pressão. Logo, o Município de

Gaspar não pode ficar nas

mãos de interesses partidários
que contemple somente a um

partido ou a uma classe social.
Por isso, o consenso desta ali

ança para o exercício da

governabilidade coletiva dan

do valor aos que aqui vivem,
Prof. Márcia - Por acredi- pagam seus impostos e que

tar que o Município.temmuito possam promover de fato o de

que melhorar. E tenho convie- seilvolvimento de nossoMuni

ção que essa mudança inicia-
.

cípio. Construindo assim um

se na educação. Recebi apoio Brasil melhor.
do partido, colegas de profis- JM . Como está fazendo a

são e moradores da comunida- sua campanha?
de. Prof. Márcia - Passando

JM . Na sua opinião, qual aos eleitores a verdadeira con

o maior problema que o bairro duta política de uni vereador,
Margem Esquerdaenfrenta? de não legislar em causa pró-

Prof. Márcia - Calçamen- pria e sem troca de favores pes
to, saneamento. Construção de soais. Participar ativamente das
uma associação de moradores sessões da câmara, assim como

bem estruturada, para a boa fiscalizar os atos do executivo,
convivência social e lazer para exigindo transparência da pre
crianças, jovens e idosos da co- feitura e da câmara municipal.
munidade . Não podemos esquecer que o

JM. E o município? voto nãotem preço e sim con-

Prof, Márcia - Educação . seqüência.
com criação de novas creches; JM . Se eleito qual vai ser
instalação de uma unidade a sua primeira atitude?

profissionalizante. Na Saúde, Prof. Márcia - Convocar

propor a reestruturação de as respectivas comunidades
atendimento do hospital e le- gasparenses para traçar metas
var postos de saúde para as co- de ação, visando sempre a uma
munidades que não têm. De- melhor qualidade de vida para
semprego; propor a instalação todos os gasparenses.

I

Apedido

Vereador
MARCELO SCHMITZ

A pedidO

Vereador

Neco Oliveira
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Margem Esquerda sofre com saneamento

Moradores ainda sofrem
com esgoto a céu aberto e

falta de pavimentação de

grande parte das rua do
bairro Margem Esquerda

I.

I
..
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Caqui - RP

Carlos Alfredo Schmitt, mais conhe
cido por Caqui, é filiado ao Partido Pro

gressista há mais de 20 anos. Casado e

pai de dois ,fIlhos, Caqui é funcionário

público e está buscando a reeleição,
JM -Por que a decisão de ser candi

dato à reeleição?
Caqui - Decidi buscar a reeleição

para poder dar continuidade ao trabalho
que venho realizando na Câmara de Ve

readores de fiscalizar e legislar em prol
do município de Gaspar, sendo que mi

nha principal meta é o saneamento bási

co,

JM - Na sua opinião, qual o maior

problema que o bairro Margem Esquer
da enfrenta?

Caqui - As principais carências e

necessidades do bairro Margem Esquer
. da são as defasagens no saneamento bá

sico e calçamento.
JM - E o município?
Caqui - Existem várias defasagens

como geração de empregos e falta de

lazer para os jovens, mas o principal é o
saneamento básico. Em Gaspar, foram
_feitos diversos loteamentos sem plane
jamento e com isso agrava os problemas
de saneamento em todo o município.
JM - Qual a sua avaliação do cená

rio político de Gaspar?
Caqui - Está muito favorável para o

eleitor. São poucos candidatos e eles po
derão analisar de forma coerente, mas o

que espero é que o futuro prefeito traba
lhe em prol de nosso município.
JM - Como está fazendo a sua cam

panha?
Caqui -Estou fazendo uma campa

nha pautada em conversas .com os elei-

tores, mostrando o meu.trabalho que fiz

como vereador do município e levando

asminhas propostas, mas, sobretudo, es
tou fazendo'uma campanha primando
pelo respeito aos eleitores.

JM - Se eleito qual vai ser a sua pri
meira atitude?

Caqui - Irei fazer novamente as rei

vindicações que fiz e não foram atendi

das para buscar uma solução para os pro
blemas de saneamento básico de nosso

município, e, principalmente, na Mar

gem Esquerda.

Raul Schramm, 45 anos, casado, é pai
de três filhos. Formado em Direito pela
Furb, presta serviços para o Sindicato

dos Trabalhadores Rurais de Gaspar na
àrea de aposentadorias.
JM - Por que a decisão de ser candi

dato?
Raul - Sempre estive envolvido no

trabalho em favor das pessoas menos

favorecidas, pretendo levar este traba

lho para a Câmara de Vereadores com

Mais amor por Gaspar.
ÍM - Na sua opinião qual o maior

problema que o bairro Margem Esquer
da enfrenta?

Raul-A falta de conservação e a pés
sima iluminação pública da Rua Luiz

. Franzói, a construção de um centro so

cial urbano dotado de creche, quadras
.

de esportes e um' centro de qualificação
profissional na àrea de confecções.

prefeito, a campanha está transcorrendo
de forma civilizada e, com certeza,
Adilson e Clarindo são a melhor opção
para Gaspar.

JM - Como está sendo sua campa
nha?

Raul - Minha campanha está sendo
feita de porta em porta, sem muitos gas
tos, levando minha mensagem de

otimismo aos eleitores, com a ajuda dos

amigos e da família.

JM - Se eleito qual será sua primeira
atitude?

Raul - Colocar em prática todos os

objetivos de minha campanha, estar
sempre à disposição da população
gasparense para ouvi-la, em suas neces

sidades.

Hilário Schmidt, mais conhecido por
Berada, é filiado ao PSB desde' de sua

fundação, casado com Natalia M

Schmidt três filhos Aracely, Diego e

Pedro Alberto Schmidt. Nascido e cria

do em Gaspar, Hilário hoje com 54 anos

quer lutar por sua cidade.

JM - Por que a decisão e ser candi-

JM- - E o município?
Raul - A implantação de uma UTI e

um Respirador no berçário do hospital
N. S. do Perpétuo Socorro, criação de

salas de aula para alunos especiais na

rede municipal de ensino, um posto do

INSS em Gaspar (Previ-Cidade), cria
ção da casa do colono, para que nossos

agricultores possam vender seus produ
tos, apoio ao turismo urbano e rural, pois
o turismo gera empregos. .

JM - Qual sua avaliação _dó cenário
político?

. \ Ra.� - Gasp:ar tem, três candidatos a
1 .' • • • • � • • • • • • • • • • •

dato?

Hilário- Porque sempre colaborei em
algumas campanhas políticas, Dr João
Spengler-1996, Sr Francisco Hostins

2000 e gosto de estar sempre falando, e
analisando a política. E sei que se eleito

posso fazer algo a mais por Gaspar .

JM - Na sua opinião qual omaior pro
blema que o bairro Margem Esquerda
enfrenta?

Hilário- Todos os bairros têm carên

cias e merecem atenção dos vereadores,
que forem eleitos, pois recebem salári

os para. vistoriar, e olhar com carinho

todos os bairros.

JM- E o Município?
Hilário - O futuro prefeito de Gaspar

tem que ter uma visão futurista, terá que
investir, na minha opinião em um par

que industrial. Com todas as infra-estru

turas para que possamos pleitear a vida
de novas industrias ao nosso município,
e assim quem ganharia é o povo .

Gasparense, que tanto clama por empre
gos e melhores distribuições de rendas.

JM- Qual sua avaliação do cenário

político
Hilário- Vejo com bons olhos, por

que exi�te mais dialogo, só que na mira
dos eleitores, só serão aprovados aque
les que quiserem trabalhar com afinco e

amor por nossa terra.

JM- como esta sendo sua campanha?
Hilário - Minha campanha está sen

do bem simples, peço voto a todos os

Gasparenses para omeu candidato apre
feito (Pepê) e ao meu vice Andreone, e

para mim.'
. JM - Se eleito qual sua primeira ati

tude?
Hilário - De promessa toda a nossa

população está cheia e farta de tanta hi

pocrisia, quero sim montar um pacto
com toda a sociedade para analisarmos

as prioridade que nosso município pre

cisa, com urgência.
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Fiscais interropem construção na Cohabinha

Moradora pretendia
mudar sua casa de

lugar para poder
ampliá-Ia e garantir
mais comodidade à

família

Novamente a Cohabinha
(loteamento atrás do cemi-

tério) foi sinônimo de tumulto.
Dessa vez, o motivo da confu
são entre moradores e policiais
foi a ação de alguns fiscais da

prefeitura que interromperam a

construção de uma casa;

Na realidade, a casa estava

apenas sendo transferida de lo
cal.AmoradoraMariaSoeliMa
chado pretendia instalar sua casa
numa outra área, bem próxima
ao local, para poder aumentar o
espaço e garantirum pouquinho
mais de conforto para sua famí
lia..

A casa da moradora era divi
dida em apenas uma cozinha e

um quarto, com a mudança ela

pretendia fazer mais um quarto,
pata que a filha de 11 anos clp
idade pudesse se acomodar

"

lhor.

Mas uma denúncia anônima
aos fiscais da prefeitura impediu
que a casa de Maria Soeli fosse

ampliada. "Os fiscais chegaram
aqui e já foram logo querendo
tirar as madeiras, mas como eu

não queria deixar eles levarem
a madeira, eles chamaram a po
lícia", conta.

Segundo amoradora, um dos

policiais a machucou, ao retirá
la de cima das madeiras. O poli
cial, cujo nome vamos preservar,
disse que não a agrediu, apenas
segurou-a pelo braço para pos
sibilitaro trabalho dos fiscais.

O coordenador da ação, o fis
cal Carlos Eduardo Krajevski,
disse que a retirada da madeira
ocorreu justamente porque o ter
reno onde a casa estaria sendo
instalada é uma área pública, a
moradora não tinha autorização.
O fiscal lembra que no mesmo'

dia, esteve no local fazendo o

embargo da obra, mas os mora

dores deram continuidade à

construção.
"Tivemos que retirar as ma

deiras para não sermos coniven
tes coma situação, eles (os mo-

,',

radares) sabem que não podem
construir aqui. Essas constru

ções são todas irregulares", afir
ma Krajevski.

Segundo o fiscal, a partir do
momento que a casa fosse
construída no novo local, só po

. deria ser retirada mediante or

dem Judicial.
Wolnei Francisco Líbero, se

cretário de interior, assuntos es
tratégicos e desenvolvimento,
lembra também que a própria
prefeitura está tentando reaver as,
áreas construídas

irregularamente parà poder c�-

Cartório eleitoral recebe denúncias

)

Apesar de comentários que o
clima nas eleições de Gaspar
está ameno, o cartório eleitoral
da comarca já recebeu várias

representações, de vários parti
dos principalmente no que ser

refere à propaganda.
A imprensa, além de alvo de

algumas representações pelo
conteúdo de algumas matérias,
está servindo também como ins

trumento para que os adversári-

os políticos tenham suporte para
ficar cada vez mais atentos nos

atos e palavras proferidas por
cada candidato.

Segundo a juíza eleitoral da
comarca de Gaspar, Ana Paula
Amaro da Silveira, todos os can
didatos estão respeitando a Le

gislação que é bem clara, mas

precisa ser interpretada, por isso
abre espaço para que os partidos
entrem com as representações.

"Todos os partidos e coligações juíza. A Legislação é clara no

estão cumprindo rigorosamente . que se refere às punições. Ca<1'a
as leis. Estão respeitando os pra- 'item, há uma punição específi
zos estipulados, comparecendo ca já fixada e prevista por Lei.

às reuniões. Já entraram inúme- "O juiz não estimula as puni
ras representações no cartório, ções, somente aplica o que a lei
mas isso é absolutamente nor- determina", explica ajuíza elei
mal dentro de um processo eÍei- toral, Segundo ela, todas as re

toral, principalmente no que se presentações estão sendo muito
refere à publicidade, todos fi- bem analisadas com muito cui
cam atentos para que nenhum dado pára que ninguém seja pre
seja beneficiado", salienta a judicado.

locar em prática um projeto de

construção de novas casas po
pulares em convênio com a Cai
xa Econômica Federal, e, assim
garantir moradia adequada às
necessidades básicas do ser hu
mano .

As madeiras recolhidas pela
prefeitura só serão devolvidas se

a proprietária der garantia que
irá colocá-las em propriedade
particular. Além deMaria Soeli,
outro morador da localidade
também teve suas madeiras re

colhidas; ele havia pago
R$1.200,OO pelo material.

"Punições estão
previstas por lei."

. ,
,

I

PORTARIA N° 298, DE 30 DE AGOSTO DE
2004.

NOMEIA COMISSÃO SINDICANTE PARA O
FI M QUE ESPECIFICA.

gado por igual prazo, a pedido da Comissão.Gerais, nível ASG-A - Coletor de Lixo, referência OI,
consubstanciado no Decreto n° 130/98, por insuficiên
cia de tempo de serviço, em razão de averbação de tem

po de serviço rural sem que houvesse comprovação do
efetivo recolhimento previdenciário, e, outrossim, por
ter sido efetuada ii averbação de tempo especial, con
vertid() para comum: de 02 anos, 05 meses e 20 dias,
tudo à vista do que consta na Decisão n° 1.194/2004,
extraída do Processo n" PDI-00/06742815, do Tribunal
de Contas do Estado de Santa Catarina.

Art 1° - Desiguar, de acordo com o art. 180, daLei 1305/
91, as servidoras efetivas MARIA DE LURDES

JUNKES, ocupante do cargo de provimento efetivo de

SupervisoraEscolar, LUCIANITERESINHAKRAUS
BARBIERl, ocupante do cargo de provimento efetivo
de Professora e VILMABOETTGERREINERT, ocu
pante do cargo de provimento efetivo de Professora, para,
sob a presidência da primeira, integrarem a Comissão
Processante incumbida de apurar irregularidades na con
cessão de aposentadoria proporcional, ao tempo de ser

viço, nos termos do art. 62, inciso Ill, alínea "c", da Lei
Municipal n° 1.305/91, ao servidor efetivo Luiz Antô
nio Bósio, ocupante do cargo de Agenie de Serviços

PEDRO CELSO zucm, Prefeito Municipal de
Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atri

bnições legais contidas na Lei Orgânica doMunicípio
e no artigo 173 e seguintes do Estatuto dos Servidores
Públicos Municipais de Gaspar, e em cumprimento a

Decisão n° 1.19412004, exarada pelo Tribunal de Con
tas do Estado de Santa Catarina.

RESOLVE:

Art 3° - Os servidores designados para participar da
Comissão Disciplinar, ficam dispensados de suas

.

atividades normais, nos dias de coleta de provas em

geral, bem como para composição do relatório final.

Art 4° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua

publicação.
Gaspar, 30 de agosto de 2004.

Art 2° - O prazo para conclusão dos trabalhos da Co

missão Disciplinar será de 60 (sessenta) dias, a partir da
data de publicação desta Portaria, podendo ser prorro-

PEDRO CELSO zucm
Prefeito Municipal

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1166Aura

VIA(::4Q Av. Deputado Francisco Mastella, 34.00 - Centro - Gaspar

t
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Dinart é condenado em Porto 8elo
o vendedor também foi
considerado suspeito do

_

caso Pamela, mas por falta
de provas não foi

a julgamento

O vendedor autônomo _ Dinart
Fernandes Júnior, 39 anos, foi

condenado pela justiça de Porto Belo a

11 anos 10 meses e 15 dias por rapto e

atentado violento ao pudor contra uma

menina de oito anos de idade de Balne

ário Camboriú.
O crime aconteceu em fevereiro de

2003, quando a menina foi levada à for

ça por um homem a uma casa em

Bombinhas, onde não chegou a ser es

tuprada, mas foi molestada.
_

A menina conseguiu fugir do ho

mem, que havia levado-a para a casa de

praia dos próprios pais. Na casa de
Bombinhas foram encontradas as rou

pas que ela usava no dia do fato.

Após a menina reconhecer o suspei
to, a juíza de Porto Belo, Tânia Regina

Vieira Luz, aceitou o pedido de prisão
do acusado feito pela promotoria públi
ca. Desde então, Fernandes está detido
no Presídio Regional de Blumenau,
onde deve cumprir sua pena.

Dinart também foi considerado pelo
Ministério Público de Gaspar suspeito
do assassinato de Pamela Thays Cunha
em setembro de 2002, mas por falta de

provas não foi a julgamento.
A fann1ia da estudante gasparense re

correu a decisão da juíza Nádia -Inês
Shmidt e o caso foi parar no Tribunal
de Justiça de Santa Catarina, que ainda

não apresentou nenhum parecer sobre o

caso.

Para Iara Cunha, mãe da estudante

gasparense, a condenação de Dinart por
Porto Belo é uma demonstração de que
a justiça está começando a ser feita.

Apesar de considerar pequena a pena
recebida pelo vendedor autônomo, ela

garante que está se sentindo mais alivi

ada e confiante que a morte da sua filha
também será elucidada. "Todos os indí
cios levam a crer que Dinart foi o res

ponsável pela morte de Pamela", lem-
bra Iara.

'

Brusque realiza passagem do comando da
_

Polícla Militar

Figueira registra dois acidentes
em menos de uma hora

tempos a instalação de um trevo alemão
na entrada da rua Águas Negras no Bair
ro Figueira. Até agora, porém, nada foi
feito e constantemente o local se trans

forma em uma via de acidentes graves.
O último deles aconteceu por volta

das 17h de sexta-feira, dia 27. Três veí

culos de Gaspar, um Passat, uni Santana
e um Fiesta se envolveram numa colisão

transversal quando um dos automóveis
saiu da rua Águas Negras e entrou na

rodovia colidindo com outros dois que

trafegavam em direções contrárias.

Apesar do impacto, nenhuma das seis
vítimas saiu com ferimentos graves.

De acordo com o cabo Adão, da Poli-

ciaRodoviária Estadual, no local são co
muns os acidentes, especialmente por
falta de atenção dos motoristas. Segun
do ele, a idéia de um trevo alemão é bas

tante interessante, mas aliado a isso deve
estar a atenção _ e respeito à sinalização
de trânsito por parte dos motoristas.
"Uma coisa depende da outra", argumen
ta.

A colisão provocou um grande con

gestionamento em toda a extensão daRo
dovia Jorge Lacerda, que por volta das

18h registrou mais um acidente, dessa .

vez uma colisão traseira, em razão do
trânsito lento.

Os acidentes aconteceram num inter
valo inferior a uma hora.

A manhã de quinta-feira, dia 26, em
Brusque, foi marcada pela passagem do
comando da Policia Militar. O então ca

pitão Valberto Della Antônia, 42 anos,

promovido a Major, entregou o coman

do da Ia Companhia ao capitão Cláudio
Roberto Koglin, que atuava em

Blumenau.
Com a troca do comando, o Major

Valberto passa a atuar em Balneário

Camboriú, no comando do Policiamento
de toda a região do Vale do Itajaí,

_

Policial há 23 anos, o Major já atuou

em diversas cidades do estado, mas mes
mo indo atuar em Balneário Camboriú

garante que vai continuar morando em

Brusque. Para o Major Valberto, a pro-

moção recebida é sinônimo de satisfação
pessoal. "Dentro dapolicia estamos sem
pre galgando melhores posições",
enfatiza. O novo responsável pela PM de

Brusque, já está aproximadamente 21

anos na corporação. Em sua nova cami

nhada pretende manter o prestígio e a

honra que a Cia da PM de Brusque tem.

"Pretendo continuar o trabalho que vem

sendo feito e aos poucos, trazer novas

tecnologias para cá", afirma Koglin.
O capitão pretende potencializar os

policiais como forma de suprir um mai

or número de efetivo. Também tem a

idéia de juntamente com a policia civil,
montar um serviço de inteligência inte

grado.

Acidente teve um

envolvimento ainda
de um terceiro veículo,
também de Gaspar

IOVAÇ,"
* Cursos extras oferecidos: * Revisão de CONTEUDOS do ENSINO MEDIO: orientações para VESTIBULAR e outros concursos.

Início em: 03/05/04 - Noturno
** INFORMÁTICA: Windows, Word, Internet e Excell. Mensalidade: R$ 25,00 (alunos NAES) e R$ 30,00 (comunidade em Geral). Novas

turmas a partir de MAIO. Certificado para cada curso.
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COLETANEA
Por : Cleisiane Medeiros Soares o 1 a 07 de Setembro 20H4§

Gaspar abre Sem
com sessão' Cívi

.

na da Pátria

Desfile Cívico vai ser
realizado na rua Coronel
Aristiliano Ramos com'a

participação dos
estudantes, policiais

e bombeiros

A
abertura da Semana da Pátria
emGaspar v.ai sermarcadapor

uma Sessão Cívica prevista para as

8h30min na Praça Getúlio Vargas,
onde deve ser hasteada a Bandeira

I,

cer apresentações de diversas esco

las. No dia 03 de setembro, a

Câmara dos Vereadores tambémfará
sua Sessão Solene. O evento está

programado para às 20h. Até o dia
07 de setembro, as escolas estarão

cantando o hino nacional emhome

nagem à data de emancipação'polí
tica daRepública Federativa do Bra
sil e fazendo outras apresentações
alusivas.

Na data em que se comemora a

Independência, terça-feira, o desfi

le"C�o--aG.gntece na rua Coronel �

Aristiliano Ramos (a partir do Ban
co do Brasil) com início marcado

para as 9h. Segundo a diretora de
Cultura, Carla Fernanda da Silva,
vão participar do desfile estudantes
da rede municipal, estadual e parti
cular de ensino e ainda as

corporações policiais no município
e €Jti)Ff>6 eleB6fl'tàeiftls.

Com o desfile pretende-se,
reavivar a história, mesmo a inde

pendência não tendo marcado ne

nhuma ruptura com o processo de
nossa história colonial. As bases
sócio-econômicas (trabalho escravo,

monocultura e latifúndio), que re
presentavam amanutenção dos pri
vilégios aristocráticos, permanece
ram inalteradas. O "sete de setem-'

bro" foi apenas a consolidação de
uma ruptura política, que já come-

. çara 14 anos atrás, com a abertura
dos portos. A aristocracia rural

brasileira encaminhou a

independência do Brasil com o

cuidado de não afetar seus

,privilégios, representados pelo lati
fúndio e escravismo. Dessa forma,
a independência foi imposta verti-

'

a na praça

De file vai contar com a participação de estudantes, policiais e bombeiros

calmente, com a preocupaç o em man

ter a üIlidade nacionaLe coa iliar as di-
vergências existentes dentro da própria xos da sociedade representados,por esl
elite rural, afastando os setores mais bai- cravos e trabalhadores pobres em geral.

UM POUCO DE HISTÓRIA
restringiu-se à esfera política, não alte
rando em nada a realidade sócio

econômica, que se manteve com as mes

mas características do período colonial.
Desde as últimas décadas do século

XVill, assinala-se na América Latina a

crise do Antigo Sistema Colonial. No
Brasil, essa crise foi marcada pelas rebe
liões de emancipação, destacando-se a

Inconfidência Mineira e a Conjuração
Baiana. Foram os primeiros movimen
tos sociais da história do Brasil a questi
onar o pacto colonial e assumir um
caráter republicano. Era apenas o início
do processo de independência política do
Brasil, que se estende até 1822. Esta si-

tuação de crise do antigo sistema colo

nial, era, na verdade, parte integrante da
decadência do Antigo Regime europeu,
debilitado pela Revolução Industrial na
Inglaterra e principalmente peladifusão
do liberalismo econômico e dos princí
pios iluministas, que juntos formaram a

base ideológica para a Independência
dos Estados Unidos (1776) e para a Re

volução Francesa (1789). Trata-se de um
dos mais importantes movimentos de

transição na História, assinalado pela
passagem da Idade Modema para a con

temporânea, representada pela transição
do capitalismo comercial para o

industrial. Fotueswww.nethistoria.com

Foi em 07 de Setembro e 1822 que
a República Federativa do l rasil alcan

çou sua emancipação polítie . De lá para
cá, a data vem sendo come40rada anu

almente e marcada por gr,tdes even

tos. Mas para compreender] verdadei
ro significado histórico da i dependên
cia cio Brasil é preciso ente der que o

que se deu em 07 de setem ro de 1822
não foi um ato isolado do ríncipe D.

Pedro, e sim um acontecim nto que in

tegrou o processo de' cris do Antigo
Sistema Colonial, iniciada com as re

voltas de emancipação no inal do sé
culo XVill.

Inicialmente, a independên
.

a do Brasil



02B - Jornal Metas VARIEDADES 01 a 07/09/04

eial As fotos para a página social deverão ser entregues até- às i2horas de segunda-feira.

Foto: Divulgação
Foto:Cine Foto Mary

Destaque
-.

Por Juli Dsschamps
juli@jornalmetas.com.br

Este fofo é o

Bernardo, que no dia

25/08.completou um

aninho. Os pais Sonja
e Ednei com muito

orgulho mandam

beijinhos.

"Na arte de cantar; brinco, crio
e me divirto. Porém sei que
nisso tudo sou responsável por

.

meus atos. És tudo Jéssica,
um ser perfeito que traduz o

que de mais belo existe no
-

universo. Felicidades por seu
aniversário no dia 28/08". Sua
família.

Homenagem
"Forte, determinado. Personalidade
marcante, executa seu trabalho com

dignidade e perseverança. Não mede

esforços, vive atento a tudo, muitas
vezes o cansaço lhe toma, porém a

paixão pelo dever parece encorajá-lo
cada vez mais".
Esta é uma homenagem da família

Junkes, 'da Rua Jacobs Junkes para o

grande profissional Dr. Ricardo Ale
xandre de Freitas que no dia 28/08
comemorou seu aniversário.

Aniversário
Parabéns para Aldelmiro Seide que
neste dia 30/08 trocou de idade. Sua

esposa Maristela, filhos Cristiane e

Fábio desejam muitas felicidades.

Nova Direção I

A loja Karibel esta de cara- nova, ago
ra é Atelier Lindas Artes com a

direção de nossa amiga Claudia. Vale
a pena conferir as novidades em

presentes e decorações, fica ao lado
das escadarias da Igreja, fone: 332-

.

2890.

AU
'(>?�

,. I)
�\::.t"'�,� �'��1ffs:1m' -'� �.!

Felicidades para Isabel Beatriz
Reinert (Posto Avenida), que no dia 04
vai comemorar seu aniversário e quem

manda um abraço especial é sua

colega de trabalho, Renata.
Paloma Beatriz Schramm

completará no próximo sábado, dia
04, seu terceiro aninho. Os pais
Junior (Sunge) e Josiane desejam

muitas felicidades para a sua

princesinha!
-

Desfile
O Desfile Cívico de 07 desetembro vai
ocorrer na Rua CeI. Aristiliano Ramos,
a partir das 9h. A concentração será
na Rua Eurico Fontes, com saída pró
ximo à Loja Y2 Cereja, a chegada, no
Pátio Cristo Rei. Vamos prestigiar!

'\�
_,- O dia 28/08 foi especial para Ademir e

Elizabete que comemoraram seu

,;t noivado com muita animação na

./ Comunidade Sta. Terezinha.

o Grupo Gran
des Amigos

. promoveu mais
.

uma grande festa
neste dia 28/08. ./

Além da anima-

ção que ficou por
conta do nosso

amigo Edson,
houve sorteio de
mais de 50

brindes, e
inclusive, uma
bicicleta. Na

madrugada, rolou
aquela deliciosa

canja. Valeu
pessoal, até a

próxima!

Microlins Centro de Formação Profissional já há mais de um ano

em Gaspar, formou, no último sábado, dia 28, sua r turma do .Curso

de Operador de Telemarketing, Telefonista e Recepcionista.
.

Dezenove alúnos foram qualificados em três profissões para o

mercado de trabalho.

'DeS�.a,S�dM l11t� 14�

AC'EITAlO'$ R
�«4'�II��aM, 453

� ..� (9�úid4�'�S�J CASA D'TCHELLI
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Social
Special Birthday Analice Nicolau
Em festa só para convidados, Analice
Nicolau festejou a passagem de seu

niver em grande estilo, uma bela
festa à fantasia.

A aniversariante
Analice Nicolau

Célio Dias, a Miss SC Célia, Kelly
(Kelly Cabelos) e Edemir.

No dia 24/08 toi c,o�e�e
do o aniversanomora h mps

.. Il ·\eUSa Desc a
Iv.ara ·�o

José Sebast1a .

e
, uio na Chopena

Da\SOq ,

Blumenau.Bierkrug, �m da com
A testa tOl rega " ae muslc
muito chOpe

nte com
. iuntameao vIVO, ,- Tares.

amigoS e taml I

Proprietários da

Bierkrug:
Sebastião,

Marileusa, Noemia
e Hélcio.

No próximo dia 11,
haverá um .Jentar

Dançante 31! Idade na

, M Comunidade Bom

Jesus, com início às
19h com a Santa
Missa. Valor do ingres
so R$ 10,00 vendas

antecipadas pelo fone
332-8428/9117-4765

I Cultura e Lazer

Temos também cursos de Pintura Country
Pintura decorativa em madeira; ,

Pintura em tecido;
Pintura em tela..

, Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

Jornal Metas - 038·

Onde encontra� I

M!.�
Ateliê

Maiores informações
, visite nossa loja.
Rua Barão do Rio

Branco,700
Matriz: Rua CeI.

Aristlllano Ramos, 580
Filial 2: Rua Vereador

Augusto Beduschi, 22

Dicas de Arte

Venha fazer o curso

de Biscuit conosco

Inscrições abertas.

Vídeo-OVO
A Paixão de Cristo

Dirigida pelo vencedor do
Oscar Mel Gibson. Esta é
uma história de profunda
coragem e sacrifício que
nos conta. as últimas doze

horas da vida de
Jesus Cristo.

Onde Locar!

- Máscara à prova d'água tem longa duração e

res�stem à chuva, suor e lágrimas.

Fone: 332-0701
Rua Ver, Augusto Beduschi, 232

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre-
.

_IIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIÍllllllllllIIIIIIIIIIIIIIIIIIII"
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

o Boticário

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

.. Horóscopo"
lJ:Ioróscopo Horosco

Árles - A ligação com a família, com o

lar são mais importante neste momento.
Touro - Não perca a espontaneidade e a

curiosidade que lhe tomam semelhante
a uma criança.
Gêmeos - E tempo de investir na saú-

, de, não somente do corpo, mas da men
te e do espírito.
Câncer -Nos relacionamentos vemos

espelhadas características que não que
remos muitas vezes aceitar em nós mes
mos.

Leão - O Universo opera em polarida
des. Pense e reflita melhor sobre suas

atitudes..', .

Virgem - Este é o momento de questio
nar que estradas você está trilhando.
Libra - Perceba quais são suas priori-

dades, e perseverantemente leve-as à re
alização.
Escorpião - Semana está favorável
para rever certas atitu�s do seu dia-a
dia. . �
Sagitário -As estradas que você percor
re, as escolhas que faz, tudo conspira
para que você compreenda o que é mais
importante para sua vida.
Capricórnio - Aproveite a energia dos
astros para resolver situações que te
nham a ver com comunicação.
Aquário - Questões financeiras e

afetivas, podem estar tomando um im
portante rumo.
Peixes - Aprender é o verbo destacado
nestemomento. Nos livros, nos estudos,
nas conversas, tudo contribui para o

seu crescimento.

Gaspar
Fone: (47)332-0803

'{���lo#"1 t_.,�.�' :�j.
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'OSTO VENIDII: SEISANOSCOM QUllUDIIDEEBOMATENDIMENTO

. OPostoAvenida está comemorando seu aniversário.
Na manhã do dia 04 de setembro, nas dependências do Posto, acontecerá uma
grandiosa festa com bolo, sorteio de brindescom estouro do balão, músicas e

.

muito mais. Neste dia também, a Equipe CQTEsso estaráfazendo controle de
qualidadepara que nossos clientes possam acompanhar todos'os testes de

qualidade que os nossos produtos são submetidos..

Agradecendo afidelidade destes seis anos eparabenizando a todos os
consumidores, o PostoAvenidafaz a festapara você. Nãoperca esta oportunidade
de conferir deperto- os mais dos 700 itens da loja de conveniência e a Qualidade

Garantida da Gasolina Esso.

Esso�
Comemorando o sucesso do empreendimento, os empresários afirmam que os méritos são dos clientes

pelafidelidade e confiança que depositamnoPostoAvenida.
Outros fatores fundamentais para o sucesso destes seis anos, enfocam os empresários, é a grande .

preocupação que a empresa tem com os,problemas sociais do munictpio, e, principalmente, com a.

preservação domeio ambiente. Por isso, realizaunimonitoramento, 24 horaspor dia, debaixo da terraparanão havercomammação do lençolfreaüco e risco de explosões.
.Um serviço que o PostoAvenidapresta à comunidade.e quejá conquistou váriosprêmios é a sua loja de

. conveniência. Oferecendo mais de 700 itens de alta qualidade aliada a um atendimentopersonalizado, a
conveniência do Posto Avenida já conquistou dois prêmios nível nacional de excelência na qualidade,
premiado commedalhas deouro eprata.

990 - Centro



. 068 - Jornal Metas VARIEDADES 01 a 07/09/04

.

Rotary Club lança projeto ambiental
Projeto educacional
tem como objetivo
preservação dos

mananciais do Alto

Gasparinho

O, Rotary Club de Gaspar lançou no
sábado, dia 28, na ,Truticultura

Bertoldi, o Projeto de Educação
Ambiental "Água Vida do Amanhã".

Na presença de mais diversas pesso
as, o projeto foi apresentando à comuni
dade local.

Segundo o diretor de assuntos à co
munidade, MarcoAurélio Reinert, o pro
jeto tem caráter educativo e de
envolvimento comunit"rio. Visa a desper
tar a consciência ecológica e a cidadania
para a preservação dos mananciais do
Alto Gasparinho.

Reinert explica que a microbacia

hidrográfica do Alto Gasparinho possui
aproximadamente 25Km2 e seu princi
pal curso de água percorre cerca de 18Km
até chegar a sua foz, no Rio Itajaí-Açu.
Neste trajeto vai se degradando por con
ta de atividades econômicas incompatí
veis com o ambiente da bacia.

O projeto será aplicado aos estudan
tes das 3as as 5as séries de todas as esco

las do município. O diretor de assuntos à
comunidade adianta que os estudantes
serão levados a duas localidades'distin
tas pelos próprios membros do Rotary
Club de Gaspar. No primeiro local, os

estudantes irão 'se deparar com uma áfea
preservada , onde poderão conhecer os

elementos da biodiversidade e os aspec
tos físicos do lugar. No segundomomen
to, os alunos visitarão uma área degra
dada. Lá pesquisarão o histórico do lo
cal. Em ambos os lugares, os estudantes

O grupo de jovens da comunidade do
• Gasparinho, JUFR,A, participou no últi-

'

mo final de semana (28 e 29), de um con

gresso que reuniu os grupos dos municí
pios de Gaspar, Ituporanga e Coronel
Freitas, onde o encontro aconteceu. O
JUFRA é uma organização carismática
religiosa onde os jovens seguem o exem

plo de São Francisco de Assis. Os 20 in-
-

tegrantes do JUFRA de Gaspar se reú
nem quinzenalmente na Capela Santo
Antônio e discutem sobre temas da
atualidade como drogas, eleições e vio
lência e desenvolvem peças teatrais. Os
jufristas devem ter presença ativa na co

mubidâÜe, reMizaITdb(tf-á1:)aI1fõS de assis- -,1

têãoíamaterial e espiritualnêm Gaspar,
eles desenvolvem campanhas de arreca

dação de agasalhos e alimentos, que são
doados à comunidade carente. Para ser

Fotos para casamentos, aniversários, t' comunhão,

Books, cobertura de eventos em geral,

jufrista, O candidato deve freqüentar a

fraternidade por, pelo menos, dois anos.

Cumprida esta exigência, ele participa de
um encontro que termina com o ritual de
entrada na família franciscana e passa por
mais dois encontros de formação.

,�
",

RELOJOARIA E ÓPTICA �
� Relógios; Jóias e Óculos
_jssistência Técnica de Relógios
-,onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.
"''' I "" �

332-2192
on!xgs@terra.com.br

,

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 282 -, Centro

.Descontos Especiais nas compras à vista
.

ou cheque para 60 dias

PLANTÃO DIARIAMENTE ATÉ 22H

332-5067
Rua Aristiliano Ramos, 182 - Gaspar

f;ventoS'
rone: 47 9118 8589

Rua Pedro Bonifácio Sabei, 73 Margem Esquerda,

Gaspar.:. 'se .. ", - .. , . " , ' - .
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Projeto será estendido até o mês de dezembro

devem coletar amostras da água e infor

mações dos moradores. Depois, nas es

colas, terão a missão de transformar es
ses dados em material didático.

Um outro objetivo do Projeto é de
conquistar a participação dos moradores
locais para a recuperação da mata ciliar.

O projeto terá início no dia 11 e deve se

estender até o mês de dezembro. Os pri
meiros estudantes a participarem são do

Colégio Madre Francisca LampeL
O passeio terá o acompanhamento de

ummédico e possivelmente de algum in

tegrante do Corpo-de Bombeiros.

E�CLÇ& da/�ULtlE'R

���
Sonhos

Sonhos são uns dos maiores mistéri
os da humanidade.Ao longo dos tempos,
grande número de pessoas procura des
cobrir o que significam essas viagens
que fazemos ao dormir. No alcorão
como nos outros livros sagrados os so-

nhos têm lugar de destaque.
Também surgiram intérpretes dos

símbolos que aparecem nos sonhos, o
mais conhecido dentre eles talvez seja
Artemidoro Éfeso, um grego que desen
volveu ummétodo de observação direta
dos sonhos, catalogando-os e

analizando-os.
Nos tempos modernos com o desen

volvimento da ciência as pesquisas so

bre os sonhos tiveram grande destaque,
principalmente com o trabalho dos psi
canalistas Sigmud Freud e seudiscípu
lo Carl Gustav Jung ajudando a desven-
dar 'o que vai no inconsciente das pes
soas. Por mais que a ciência seja capaz
de explicar aquilo que sonhamos com

freqüência eles (os sonhos) permanecem'
um mistério. .Mas a experiência de di
versos povos chegaram à conclusão de
que os sonhos têm sempre um signifi
cado por mais confuso que nos pareça.

Dizem que se recebe orientação en

quanto se dorme e algumas vezes em

sonho.
O sonho sempre teve grande impor

tância popular, pois todo mundo sonha,
, .. ;; .. ,

" ����pendent� de -se .Iembrar. @1J não. ,E ' :

Para vocês alguns
significados:

se você pensa que não sonhou esta noite
está muito enganada.

-

Mesmo que não seja possível prever
o futuro através dos sonhos sempre será
possível mudá-lo para melhor.

Abacaxi: Prazeres mundanos em

profusão.
Abanar-se: Indica dúvidas,
ocultação da verdade.

AlegríarDe efeito contrário
Barriga: Estabilidade no trabalho.
Baratas: Ver muitas delas, dinheiro
a receber.
Batizado: Felicidade no ar.

Baú: Cheio - fartura. Vazio - o dia
seguinte será impróprio para assumir
compromissos.
Cabide: Vazio - prejuízos. Com
roupas - aumento de fortuna.
Desastre: Reformulação de idéias.
Demônio: Algumas demandas no ar,

possibilidade de prejuízos e

desaveriças, forte atração física.
Esquina: Dobrar uma esquina e

encontrar-se com alguém, indica
surpresa próxima.
Pavão: Vaidade, orgulho.

Um beijo no coração tf,e vocês e até o
nosso próximo encontro; quarta-feira.

, • • • ., \- _ • , 11. '" � • • • .. � � I I " , .. .. •

�t*"ll* .t, ,� •••• , •• �.� ••• fJl.,JI�
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Noite italiana reún
A 12a edição da Noite Italia

na promovida pelo Rotary Club
e Casa Amizade aconteceu no

último sábado (28), na Socieda-
. de Canarinhos.

O evento reuniu cerca de 350

pessoas que puderam saborear
as delícias da cozinha italiana,
com muito vinho e música típi
ca. Segundo a presidente da
Casa Amizade, Petronila Maria
Pamplona, parte da arrecadação
do jantar vai ser doada à Rede
Feminina de Combate ao Cân
cer de Gaspar.

A Casa Amizade é formada

pelas esposas dos rotarianos, que
se dedicam à promoção de even
tos de caráter voluntário e

. assistencial, visando a arrecadar

fundos, agasalhos e alimentos

que são destinados a associações
como a Casa Lar e à população
carente.

Além de contribuir, quem foi
ao jantar ainda pôde assistir a

três apresentações do Grupo de

DançaMadre Francisca Lampel,
segundo colocado n� Festival de

Dança de Joinville.

Encontro debate cultura gasparense

o proj�to integra escolas
multiseriadas de Gaspar

Um projeto desenvolvido por vão estudar sobre o município
três professores das escolas paramelhor conhecê-lo, e refle
multisseriadas Prof" Ana Lira, tir sobre a independência do

.

EstradaCarolina eProf' Rodolfo Brasil, que comemora-se no pró- ,

Güntherpretendem integrar pro- ximo dia 7. Depois dos temas

fessores, pais e alunos destas serem estudados, os' alunos vão
escolas através de um encontro

'

desenvolver trabalhos que serão

que acontece na próxima quin- expostos à visitação.
ta-feira, dia 2, nas dependênci- O encontro também vai pro-
as da Escola Estrada Carolina. porcionar lazer e descontração

É esperada a participação de aoparticipantes. Às 10 horas vai
mais de 80 moradores das comu- ser realizada uma sessão cívica
nidades Alto Gasparinho, alusiva à Semana da Pátria e às

GasparAlto e Estrada Carolina. 12 horas Um almoço de confra-
. Este é o terceiro ano que o even- temização. Cada escola ainda
to acontece sob a coordenação fará uma apresentação envol
dos idealizadores do. projeto, os vendo a cultura de sua comuni

professores Onivaldo Ignaczuk,
'

dade. A escola Prof" Ana Lira
Edite Manke e Sandra traz a cultura italiana, a estrada
Buchmann. Carolina a Cultura Alemã e a

Durante todo o dia, os parti-Rodolfo Günther vem com ne

cipantes. vão discutir problemas, .gros, poloneses, alemães e Itali- ,

comuns às três comunidades, anos. . - , .. -

VARIEDADES

Encontro. aconteceu no Hotel Raul's na noite de sábado

Integrantes do Circolo Spengler Gomes, vem sendo
Trentino Gasparin, da Casa da

.
colocado em prática desde o

Cultura, do DepartamentoMu-
.

mês de'março desse ano.

nicipal de Cultura, Secretário O integrante do Circolo
deTurismo e Secretário de Edu- Trentino Gasparin, Lovidi'o
cação se reuniram no sábado à Carlos Bertoldi, o projeto tem

noite, dia 28, no Hotçl. Rauls como objetivo manter viva as

para a apresentação do trabalho tradições e a história dos

que vem sendo feito pelo res- trentinos do Gasparinho, como
gate da história do Gasparinho. é também, uma preocupação da

No início do encontro foi própriaProvíncia de Trento, em
'apresentando um pequeno fil- saber onde estão os trentinos.
me, contando ahistória da Pro- , Com as informações coletadas,
víncia de Trento e como os está sendo possível arquivar di
trentinos vieram parar no Bra- versos documentos, depoimen
sil. tos e fotos dos trentinos. Esse

O Projeto "Memórias do

Gasparinho", sob a coordena
ção da historiadora Marilda

encontro foi possível porque o

Raul' s Hotel arcou com parte
das despesas.

_Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
LJ Fitas: Livros:

Atendimento em 1° lugar
Neste vídeo o Prof. Marins
comenta pesquisas publica
das na revista "Consumidor
Moderno" emostra que em

..... 06 capitais do Brasil e em
• onze segmentos diferentes,
o Atendimento foi considerado aquilo que
o consumidor mais valoriza numa empre-

o mapa da mina - Você
vai rirmuito, enquanto

aprende! Em pouco
tempo; você saberá como
provocar uma tempesta
de de idéias criativas que

vão trazer excelentes

negócios para a sua 1IIiDII..............

empresa!

Motivado para vencer

A mudança da qual o
mercado e o seu mundo

Liderança em

vendas - Esta fita de

vídeo é uma fonte de
consulta para gerentes
e vendedores! Nela
Eduardo Botelho mos-

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

'

Setembro é com

Woody Allen

O famoso comediante
Woody Allen, diretor e ator,
tem um filme chamado Setem
bro. Seria coincidência que três
obras dele sejam exibidas
exatamente neste mês? Só que
o Cine Arte não programou a

fita Setembro e sim essas:

A rosa púrpura do Cairo
(1985, dia 13) - Em plena épo
ca da Depressão Americana,
dona-de-casa, para esquecer a
dura realidade, vai várias vezes
ao cinema para assistir a um fil
me intituladoArosa púrpura do
Cairo; numa das sessões, o galã
se apaixona por ela, sai da tela
e vai a seu encontro. Mais uma
obra bem-sucedida de,Allen,
com uma visão interessante da
influência do cinema sobre a

mentalidade das pessoas co

muns. A seqüência final, ao

som de Cheek to Cheek, de
Irving Berlin é tema e emocio
nante. No elenco, além de
Woody, sua ex-mulher 'Mia
Farrow e o veterano Van
Johnson.

Trapaceiros (2000, dia 20)
- Trambiqueiro de segunda,
compra uma pizzaria
planejando assaltar a joalheria
vizinha com a ajuda da mulher
e de amigos. Comédia rasgada
de Allen, um retorno

satisfatório aos tempos
ingênuos deUm assaltante bem.
tr:a.l11M:b-ã@--:_(j:_de 1969), CQl11tlllJi@r
humor visual e agridoce, (Í»j:lÍ
neasta apresenta com carinho

pequenos escroques sem pers
pectivas que levam a cabo um

plano e tomam contato com o

novo-riquismo. O resultado é
modesto' e não está entre os

melhores de Allen, mas é uma
comédia à antiga que muito se

apóia no talento do elenco, que
destaca Woody e o ator inglês
Hugh Grant.

Todos dizem eu te. amo

(1996, dia 27) - As div-ersas
aventuras de amigos de classe
alta de Nova Iorque
entrecruzam-se em uma ciran
da que ainda se estende a Paris
e Veneza. Comédia romântica
e musicàl que há muito era um

desejo íntimo, de Allen. Se a
música sempre foi uma peça
vital em seus filmes, aqui ela é
um dos principais personagens.
Mas não se trata de um musi
cal convencional. Assim como

Allen, o filme é desengonçado,
tímido, improvisado. Além do

diretor, também atuam Julia

Roberts, Goldie Hawn, Alan
Alda e Lukas Haas.
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Furb presta serviço à comunidade
Estudantes prestaram

. serviço voluntário em

diversas áreas para
a população

A Furb trouxe a Gaspar no último sá

bado, dia 28, o projeto" FURB Vi
sita sua Cidade", O evento foi realizado
na praça central Getúlio Vargas, das 9h
às 13h30min, e muito bem recebido pe
los gasparenses, O projeto contou com o

trabalho voluntário de 180 estudantes dos
cursos de Medicina, Enfermagem, Edu
cação Física, Arquitetura e Urbanismo,
Biologia, Química, Psicologia, Educação
Física, Design, Sistema de Informações,
Ciências da Computação, engenharias
Química, Produção eCivil que prestaram
serviços de utilidade pública e orienta

ção à comunidade.
Os gasparenses puderam realizar gra

tuitamente testes de glicemia, medição
.
de pressão e receberam orientações so

. bre estresse, depressão, Internet e outros.
Ainda foram realizados cortes de cabe

lo, confecção de' carteiras de identidade
e a distribuição de cainisinhas.Adiretora
de Cultura domunicípio, Carla Fernanda
da Silva, destacou que a importância da
cidade receber eventos' como este, está
na oportunidade da população carente

usufruir destes serviços e

esclarecimentos. Além de contribuir para
o bem estar e desenvolvimento da

cidada:nia, o evento é também uma

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato n." 00912004
Contratado: MARLENE
TEREZINHA TESTONI

Objeto: serviços de limpeza, copa e co

zinha
Valor: R$ 440,00
Prazo: 16 dias
Data: 20/08/2004

o
NCR

Malhas para Canfeccianislas
Fone: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354�0939
Guabiruba - se - E-mail: ncamalahs@zaz.com.br ,

.••C .• CCC.·::.·

iE)ttilO
E T I QUE·T A S

A etiqueta que
.

valoriza sua marca

.. (0**47) 351·3561
Brusque· se E-mail: esttilo@fipnet.com.br

i I \ \
Além das atividades ligadas à

Educação Física, estudantes'
.

prestaram serviços sociais

oportunidade para os jovens escolherem
a carreira que querem seguir.

Quem também contribuiu para que
este evento fosse realizado foram os re

presentantes da escola de Càbelereiros
Martini, INSS, Celesc, Segurança Públi
ca, Bombeiros e Cartório Eleitoral. O

projeto "Furb Visita sua Cidade" já foi
realizado em Indaial e Pomerode e ainda.
este ano vai a Timbó. O evento. integra
as comemorações dos 40 anos da Furo.

Poetizando
a Vida

Por Júlio Cesar Bridon dos Santos'

"Caminho Florido"

Gostaria de te falar de amor

te contar os meus sonhos
te fazer feliz e te amar eternamente.

Gostaria de conquistar teu coração
e fazer dele a trilha para alcançar

. a verdadeira felicidade.

Gostaria de te enlaçar em meus

braços
te abraçar ternamente
conquistar teus carinhos
para descobrir como é gostoso
te amar..

Gostaria de caminhar contigo
por campos verdejantes
abraçar a tua saudade

.

e sentir por ti todo o amor

que mereces ter.

Gostaria de navegar nos mares

dos teus pensamentos
sentindo a brisa dos teus sentimentos
farfálhando suavemente

em meu coração.

Gostaria de acreditar

que é possível conquistar o teu amor

e fazer dele o caminho florido

para eternizar tudo aquilo
que sinto por ti.

Do livro "AMOR, SONHO E
, .......

POESIA'�

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

Soneto da Paixão

Espaço Jovem
td.Alunos da Escola Honório Miranda

i

Até quando você vai brincar
Até quando você vai me fazer sofrer
Até quando você vai pensar
E mais uma vez me fazer morrer.

Até quando o sol vai brilhar
Até quando você vai me fazer viver
Até quando você vai cantar
E me fazer mais uma vez me escon

der.

Até quando, até quando ...
Acho que sempre esperarei
Por aquele dia

Em que eu me tornarei

Alguém para você, de verdade,
Mas agora eu me pergunto: quando?

(Sandra Ap. Henker la. s2)
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Impacto ambiental pode ser amenizado

Pequenos cuidados,
a serem tomados pe
los produtores de

arroz irrigado podem
favorecer uma

boa safra

A-cultura do arroz irrigado
,

tem grande importância
social e econômica para os esta
dos de Santa Catarina e Rio

Grande do Sul. Na safra 2002/

03, mais de ummilhão e noven-
.

tamil hectares foram cultivados
nos dois estados, envolvendo

-

cerca de 25 mil famílias de agri
cultores. Este ano, a produção
nacional de arroz foi de 12,870
milhões de toneladas.
.Mas, como qualquer outra

atividade humana, a lavoura

causa impacto no ambiente. As
arrozeiras têm sido muito visa
das quanto ao aspecto ambiental.
Instituições de pesquisa como a

Epagri, Univali e Embrapa têm
trabalhado para quantificar os

Empresa do Ramo
Têxtil Contrata

COSTUREIRAS/REVIS'ORAS

Salário inicial: R$ 420, 00
(cf registro), interessadas

comparecer na Rua Erasmo Luiz

Schramrn, 50 - Gasparinho ou entrar

�ÀW..3.\)Q. em contato pelos telefone:
332-7777 / 332-8888 / 9122-2222

.'

impactos da lavoura de arroz no cessária para a condução da la- em Itajaí, têm comprovado a efi
ambiente e obter informações voura. A alternância de sistemas

.

ciência dos marrecos no contro

que, repassadas aos agricultores, de cultivo é outra prática que le de algumas plantas daninhas,
,

vão ajudá-los a reduzir os cus- melhora a sustentabilidade do especialmente do arroz-verme
tos ambientais sem prejuízo para 'processo produtivo, pela manu- lho e, na redução da infestação
a produção e qualidade do ali- tenção de níveis baixos de ocor- de algumas pragas.
mento. rência de plantas daninhas,

Algumas medidas podem ser
" insetos e doenças; e, conseqüen

tomadas para diminuir o impac- te redução do custo de controle.
,

'

to ambiental causado pelo culti- No RS, a semeadura até iní
vo do arroz irrigado. A preser- cio de novembro possibilita uma
vaçãoda vegetação junto às nas- maior produtividade em função
centes dos rios e encostas é de- do melhor aproveitamento da
cisiva para manter e aumentar a radiação solar, da disponibilida
disponibilidade de água úa ba- de de água nos mananciais e das
cia hidrográfica. Deve-se evitar condições favoráveis de umida-
a instalação destas lavouras às de do solo. Dessa forma, propor
margens dos rios, o que favore- ciona economia de água e mai
ce o desbarrancamento das mar- or eficiência de uso deste

gens. insumo. Uma 'curiosidade no

Os produtores que possuem cultivo catarinense é a utiliza
lavouras em áreas com escassez ção de marrecos nas áreas de
de água, devem armazenar em arroz no período de entressafa.

açudes a quantidade de água ne- Estudos realizados na Epagri,

28,20
28,00
47,00
38,00
1,40

,,183,00
17,50
38,00
57,00
1,67
2,20
0,51

o

O classificado para quem
•

tem pressa de vender

ANUNCIE JÁ

&RÁTIS
E + Anunciando no site

do jornal,você ganha
um anúncio na versão
impressa do
Jornal Metas.

Produto

Fonte: Instituto Cepa/Se.

Cotação

Arroz em casca (50kg)
Arroz irrigado (50kg)
Arroz beneficiado tt (30 kg)
Farinha Grossa (50kg)
Farinha Fina (kg) ,.'

Mandioca (t)
Milho-(60kg)
Soja (60kg)
Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

Dia 03/09 tem Ti ro de Laço
no Piquete Vô Lico

.

PRÓXIMOS GRUPOS

Empresários, Executivos e Líderes
Início: 21 de setembro,

O Eneagrama e os 9 Padrões
de Comportamento
Início: 04 de outubro,

Local: Hotel Plaza Blumenau

Informações: (47) 9982-0926 Ricardo

ricardo@eneagrama,com,br

VARIEDADE DE COMIDA

CASEIRA SERVIDA

EM AMBI,ENTE FAMILIAR

Rua Isidoro Correia, 39 - Centro
Fone: 332-0424

, "Busquei o Eneagrama "

com o intuito de conhecer
mais das outras pessoas e,

com isto, me relacionar �

melhor, Acabei
descobrindo que era

necessário conhecer-me
antes de tudo 'e,
compreendi coisas que
nem imaginava que
aconteciam comigo,"

Edson Ivan da Costa
Professor e Sócio da
Soma Cursos e
Consultoria Itdo,

---,--- - - -� - ��-_:_ ���---_._---_.
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Começa última fase da reurbanização
Entrega da obra

prevista para o dia � 5
de setembro, deve
ser prorrogada por
mais alguns dias

A reurbanização da rua Coronel
Aristiliano Ramos entrou na 4a e .

última fase, J?o início da semana passa
da. A entrega da obra está prevista para
o dia 15 de setembro. O Secretário do
SIAED,Wolnei Francisco Líbero, adian
ta, porém, que será necessário prorrogar
um pouco o prazo para que a obra seja
totalmente concluída.

Nesse momento está acontecendo a

pavimentação do trecho entre o Banco
do Brasil e aSociedade Alvorada.

Líbero explica que após a conclusão
desse trecho será necessário ainda um

acabamento nos trechos que compreen
dem a ponte Hercílio Deeke e a ponte do
Alvorada. Também será concluída a

•

reurbanização da praça onde está insta
lado o coreto municipal ..

Orçada em 732mil, a obra está sendo
custeada pela prefeitura e pelos proprie
tários lindeiros. O poder público é res

ponsável pelo pagamento de 30% da

reurbanização e o restante é de respon
sabilidade dos proprietários de comércio
e imóveis ao longo da rua.

A data de inauguração da obra só vai
ser marcada quando a reurbanização es-

tiver totalmente concluída.
'

A execução dessa obra já era um an

tigo sonho da comunidade. A novela da

reurbanização da RuaAristiliano Ramos

Reurbanização deve ser concluída até o final de setembro

começou em 2000, quando a administra
ção passada iniciou a reurbanização que
atendeu parte do centro com' instalação
de uma calçadamaior e mobiliário urba
no, não chegando à totalidade
reivindicada pela comunidade, onde não
abordaram a questão pista, que hoje per
manece com o paralelepípedo que
existia.Na época, a prefeitura arcou com

os valores, não houve cobrança dos
lindeiros - pessoas que moram nas mar

gens da rua.
A partir daí, a idéia voltou a ser dis

cutida na atual administração. "No pri
meiro momento foi desenvolvido um

novo projeto orçado em R$ 1 milhão e

300 mil, onde se previa a pavimentação
da pista e das calçadas em paver e {nsta-

MATERIAIS DE CONSTRlJçAQ
Rua: João José Schimitz, 449·, Bela Vista· Gaspar

��@[:J@®�@
Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 137 . GasparGrande- Gaspar

���c@@�@

A Makuko' s Pastelaria comunica

que está atendendo novamente
aos domingos das 18h30min até às 22h.

t fechando às segundas-feiras.
Toda quinta-feira, será servida uma

deliciosa sopa.
A partir das 19h

Oisk ntrega
Rua: São José 449 - Centro - G

....a""'s-..., .......

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com exper-iência de 3 anos no mercado e
trabalhando com o mais alto padrão de qualidade

.de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
.externos em sacadas, fachadas e túmulos.

Tudo com ótimo acabamento.

lação de mobiliário urbano" explica
Wolnei Francisco Líbero; secretário de
interior, assuntos estratégicos e de desen
volvimento - SIAED. o referido projeto
não obteve êxito uma vez que 26% dos

proprietários aderiram ao projeto, sendo
que o mínimo necessário para pavimen
tações em regime de mutirão é de 70%.
A administração Municipal trabalhou

para reformular o projeto visando a apre
sentar à comunidade gasparense uma

nova proposta que pudesse contemplar o
sonho de todos de ver a mais importante
e charmosa via de nossa cidade mais bo
nita e humanizada.

I� Beleza e Modernidade!i\,.,1... '

O valor estimado para a obra apurado
depois da realizaçãó do novo projeto foi
de R$ 770 mil, cerca de 45% mais barato
do inicial.

O projeto estámudando a cara do cen-
,

,

tro da cidade; As calçadas foram pavi
mentadas com um material chamado

"paver" - uma mini lajota de concreto
utilizada em vários municípios como na

Rua XV em Blumenau, que além da be
leza estética, este material também ab
sorve mais o calor evitando aquela sen

sação de "estufa" que muitas vezes sen

timos no verão, principalmente aqui em
Gaspar. A pista também foi pavimentada
comopaver.

Situação
do trânsito

Rua Industrial José Beduschi
passou a ser mão dupla em toda ex

-tensão
Rua São-José mão dupla no tre-,

cho entre o Posto de Saúde e Pastela
;fia Macucos ,

O acessõ à Margem Esquerda
acontece via Rua Mário Wanzuita e/
ou Coronel Aristiliarlô Ramos
através da Rua Vereador Augusto
:Beduschi (RuI.). Bradesco)

Rua Mário Wanzuita continua
com tráfego eJ;I1 mão dupla.

•

rnarmorana

GRANIBLU

-���-----"
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Inaugurada ampliação do Posto de Saúde

Área ampliada abrigará
o Programa DST/Aids,
que atende, atualmente,
68 pessoas no município

A ampliação daUnidade de Saúde do
Centro da cidade foi inaugurada na

manhã de quinta-feira, dia 26. Com a con

clusão da obra, a Unidade de Saúde ga
nhou uma nova sala de coleta, dois con-

,

sultórios médicos, uma sala educativa

para realização de palestras; recepção e

banheiros.
Avaliada em R$46 mil, a ampliação

foi feita num período de aproximadamen
te dois.meses e vai garantir a ampliação
do ProgramaDST/Aids através da expan
são dos horários de atendimento, inclu
sive no período vespertino. Segundo a se
cretária de Saúde, Julita Schramm, os

atendimentosna nova área já estão acon

tecendo.
O espaço utilizado para o programa

até então era o mesmo utilizado para os

outros atendimentos da Unidade de Saú
de do centro da cidade, não havia uma

área especiífica para o projeto e nem

mesmo uma sala apropriada que possi
bilitasse a apresentação de vídeos e pa-
.lestras educativas para os portadores do

HIV, gestantes, hipertensos e diabéticos.
A verba utilizada para a construção

de um espaço específico para o Progra
ma DST/Aids é proveniente de recursos

do governo federal, enviados a todos os

municípios que adotam o Programa.
'

Programa está em Gaspar
desde 2002

O Programa DST/Aids funciona no

município de Gaspar desde o ano 2002.
Desde então, vem tendo um crescimento

gradativo e pouco a pouco está sendo
aperfeiçoado. Antes disso, os portadores
do HIV eAids tinham 'que ir a Blumenau
para terem um acompanhamento especí-
fico.

'

De acordo com a coordenadora do

Programa, Glória Lúcia de Paula,
atualmente o ProgramaDST/Aids tem 67

pessoas cadastradas. Dessas 30 são mu

lheres e 37 são homens. "Esses números
não expressam a realidade de Gaspar.
Tenho informações de que há pelo me

nos mais 50 pessoas portadores do HIV

de da Fanu1ia), descentralizando o aten

dimento e oferecendo mais praticidade
, aos portadores da doença.

, ,

Conforme a coordenadora do Progra
ma, em breve, deve ser formado um gru
po de' adesão ao tratamento, para que os

portadores de HIV/Aids não desistam do

_

tratamento e possam seguir uma vida
normal dentro de suas possibilidades.

, Também deve ser formados grupos
terapêuticos e acompanhamento do de

- partamento de Assistência Social.
A Unidade de Saúde do Centro reali

za semanalmente a coleta de exame de
HIV. O exame é gratuito, mas não basta
somente realizá-lo, é necessário que as

pessoas busquem o resultado.

Investimento de R$ 46 mil para a obra
de ampliação da Unidade
de Saúde do Centro

ou Aids que se tratam em municípios vi
zinhos", explica a díretora de saúde.

Segundo ela, algumas pessoas prefe
rem buscar o tratamento fora do municí

pio onde vivem para não se expor.
Antes de realizar o exame, as pessoas

passam por uma orientação sobre as do

enças sexualmente transmissíveis e de

pois por um pré-teste, O exame é sigilo
so e gratuito, como o tratamento.

O atendimento aos portadores deHIV
e Aids inicia logo na retirada do resulta
do do exame de sangue, cólhido na pró
pria Unidade de Saúde. Indiferente dos
resultados apontados no exame. Uma psi
cóloga que coordena o programa é quem
entrega os resultados às pessoas e no caso
de ser positivo, faz uma abordagem e já
encaminha para um médico especialista.

O médico,pede exames complemen
tares para poder prescrever um tratamen

to adequado ao paciente. De todas as pes
soas que o Programa atende, 45 delas
fazem uso do coqueteL

Essas pessoas recebem um acompa
nhamento que tem como grande objetivo,
desmistificar o fato de ser portador ou
portadora do HIV, eliminando o precon
ceito que ainda existe com as pessoas
soro-positivas.

Filhos de portadores domv recebem
leite do Programa DST/Aids até atingi
rem a idade de um ano. Além disso, o
Programa agora deve investir também na

capacitação dos PSFs (Programas de Saú-

Crianças na luta contra o preconceito
A solenidade de inauguração foi mas ao fim da apresentação se

marcada por uma apresentação teatral de conscientizam que é preciso ajudá-la e

dez alunos do-Centro Educativo Maria transmitír-Ihemuito carinho.

Hendricks. Os estudantes encenaram a Infelizmente a realidade nem sempre
'

realidade de quem contrai o vírus mv é assim, mas foi justamente pensanso
em meio a uma sociedade nisso que os estudantes resolveram se

preconceituosa. apresentar. O próprio roteiro da apresen-
De forma simples, porém, commuita ' tação foi escrito pelos estudantes com

emoção, os alunos representaram o dra- apoio de uma professora com o objetivo
made uma garota que jamais imaginava de tentar quebrar um preconceito exis

que pudesse se tornar soro-positivo. No tente na sociedade, por falta de mais in

início, seus amigos geixam-na de lado, formações sobre a Aids.

Rua Arnoldo Schramm, 33

Posto lrmõos -Deggau
CoDtttff dt �.,.

r

FRANCIS
ASS. E PERíciAS CONTÁBEIS

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar
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o acidente que ocasionou amorte do

empresário Charles Henrique Kistner, 32
anos, na segunda-feira, dia 23, continua
uma grande incógnita. Para os familia
res da vítima, assim como para os fami
liares de Nene, vítima do mesmo aciden
te, a explicação correta ainda não apare
ceu.

Casado há dez anos com Silmara
Kistner e pai do garotinho Pedro, 5 anos,
Charles também está fazendo muita fal
ta, deixou um verdadeiro vácuo no cora

ção de todos que experimentaram sua

companhia.
Profissional, pai e marido dedicado

Charles sempre foi 'uma pessoa mais re
servada, mas que tinha como hobby a

pescaria com os amigos e demonstrava
.

muito. carinho e respeito por todos que
conhecia. Outra coisa que adorava fazer
era dar voltas de moto.

Na tentativa de esclarecer o acidente,
onde um caminhão não identificado es

taria envolvido, familiares de Charles es-

tão na torcida para que as pessoas que
possam ter visto o acidente se manifes
tem. Qualquer informação sobre o caso

pode ser passada para Juliano através do
telefone 8803-3622.

CHarles

Simplesmente ,alUigo.;n
Entre todos deste'mundo,
Foi você p escolhido!

Pois Deus escolheuvocê para
representar, os homens de car.�ter e.l?oa ;vpntafi.

Onde quer que vocêestej� olhe'por n6s ....
.Com saudades

qli����al S!:?,��uf=US funcionários

I r- ••
"T'l t

Farmácia CristÓVÃO
.conta com a super linha contém 19
variedade em perfumaria e cosméticos e
o atendimento especial Que você merece.

••••• Avenida das Comunidades,160 - 3320579

Nene deixa
saudades

,

Carlos Alberto Müller, 31 anos, mais
conhecido, como Nene, já está deixando
muita saudade. Depois do acidente na

BR-470, na segunda-feira, dia 23, e após
uma longa cirurgia, Nene foi a óbito, dei
xando uma lacuna na vida de seus fami
liares e de muitos gasparenses.

Bastante religioso, Nene era amigo de
muita gente; pelas quais demonstrava
muito carinho. Quem não se lembra dos

cumprimentos dele: "Oi, fofinha!".Aléni
da simpatia e do apego às pessoas Nene
foi um cidadão que realmente cumpriu
com seu papel na sociedade.

Economizava o próprio dinheiro e en

tregava a entidades, a fim de dar a sua

colaboração para um mundo melhor.
Certa vez juntou dez reais e entregou aos

responsáveis pela construção da Igreja de
Santa Clara.

O gesto demonstrava sua participação
na sociedade. Nem mesmo o fato de ter
um certo grau de deficiência, impedia que
aproveitasse o seu tempo para fazer o
bem. Aluno da Apae, Nene chegou ti ter
sua própria capelinha.

Rita, irmã de Nene, conta que a

capelinha foi construída justamente por-

Capelinha construída na casa de Nene
que era bastante religioso

que Nene ganhavamuitos santos das pes
soas e já não tinha mais onde colocar.

Além dessa forte ligação religiosa,
Nene tinha adoração por colecionar car
tões telefônicos. Também tinha paixão
por futebol. Interessante que possui ca
misas e toalhas de banho de praticamen
te todos os times.

Nene também gostava de recolher

latinhas de refrigerantes, para fazer um
dinheirinho.

.

Seu jeito carinhoso e amigo está fa
zendo falta. Todas as noites antes de dor
mir, Nene costumava se despedir damãe
e da irmã com um beijo em cada boche
cha e um na ponta do nariz.

. earlos Alberto Muller
Talvez a amizade seja um lugar
de descanso
Uma briga da tempestade

-

Que existe para confortá-lo
Existe para mantê-lo aquecido
E nessas vezes de problemas
Quando você está quase só
A memória da amizade trará você "para
casa"
Talvez a amizade seja como uma janela
Talvez uma porta aberta

Que o convida para se aproximar
Para mostrá-lo mais
E mesmo se você se perder. '

E não sabe o que fazer
A memória da amizade verá você atra

vés
Óh!Amizade
Para alguns é como uma nuvem

Para outros forte como aço
Para outros umamaneira de sentir
E alguns dizem que amizade é prisão
E alguns dizem que amizade é partida
E alguns dizem que amizade é tudo
E alguns dizem que não sabem

: Talvez a amizade seja como um oceano

Cheio de conflitos e trocas
.

Como uma nevada
Quando está frio lá fora
Ou trovão quando chove

•
•
•
•
•

"Oi fofinho" permanecerão em nossos

corações.
Uma homenagem para o querido Nene,
o nosso fofinho.

Todos os dias você estava em nossa casa.

E agora, por todos os' dias; SlÚ1S páIavrás'
,._ -... ..'

Familia Seberino
I •

I' 'r I 1 : � ,., l" l t" ',"'11 "� � """ "" � � 4
•

I. '"",�. . ,.' t t �
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Vende-se - Móveis para Salão

Lavação de Carros _ Vende-se de Beleza, lavador, cadeira,

lavação de carro na rua Itajaí, ao
.

mesa de manicure. Valor R$

lado da Verde Vale. Valor a com-
- 250,00. Informações pelo tele-

binar. Informações comRoberto fone (472_!39-3999. _

pelo telefone 332-5939 ou 9903-
1231.

Extravio de
Notas Fiscais

Balança - Compro balança
eletrônica para uso emmalharia.
Interessado em venderligue para
Reinert Malhas 332-0665 com

Giorgie.

Extravio de
Bloco de Notas

Foi extráviado um

bloco de notas de

serviço de numera

ção 01 a 50 de

autorização 179/99
não utilizado da .

empresa Theiss

Empresa de Táxi e

Transportes Ltda
ME o mesmo não se

responsabiliza pelo
uso indevido.

A empresa FLORA
VALE DAS PLANTAS
Ltda ME, inscrição

estadual 253.138.108
CNPJ 00.777.737/
0001-15 comunica o

extravio das notas

fiscais e livros fiscais.
Notas fiscais: D 02 U

1 a 500 - D 02 U 501 a

1000 - D 02 01 1 a

500 - 101 1 a 250.
Livros' fiscais dos anos
de 1999/2000/2001/

2002/2003

Vendo - Interlok Siruba 757 Bi

tolas 1.0, 0.8. ValorR$ 1.800,00.
Informações pelo telefone 9914-
3669 ou 335-1026 com Antô
nio.

Vendo - Urgente Discman mar

ca Sony, em ótimo estado. Valor

R$ 160,00. Informações pelo
telefone 9979-1549 comWilson:

Celular - Vendo dois celulares
LG BD4000 em ótimo estado.

Informações pelo telefone 332-

2698 ou 332-6967.

Festas - Para suas festas em ge
ral entre em contato conosco.

Som, garçons, etc. Informações
pelo fone (47) 332-7340.

Vende-se • Módulo roadstar
1640. (na caixa), 4 médios hinor

hpf, bateria ase 1000. Informa
ções pelo telefone 332-0172

com Educardo.

PLANOS DE ATÉ R$ '30MIL.
PARCELAS A PARTIR

_'E R$ 160,62 MENSAIS.
VANTAGENS IMPERDIVEIS: Parcela

. Crédito
.

Parcela reduzida até a

contemplafão'
RS 60.000,00 Rs642,48" RS 321,24*'

RS 80.000,00 Rs856,64" RS 4'28,32*'

RS 1 00.000,00 RS 1.070,80" RS 535,40"

RS 130.000,00 RS' 1.392,04** RS 696,02*'

J Pague metade da parcela até a contemplação.
J Pode descontar do crédito as despesas poro

escriturar o imóvel.

J São 3 contemplações por mês: 1 por sorteio,
1 por lance de 25% e 1 por lance livre

!limitado a 50%).
J Pode utilizar 25% do crédito poro lance

mesmo sem ter dinheiro.

J Aumento do crédito e da parcelo 1 vez por ano.
• Após , [Onlempl,�õo. os p'rt,los serão ,ecõlculados de acardo com o ialdo devedar.
manlenda-se o prozo original do plona.- Taxa d. odesõo de 1 % cobrado iunlomenle
ecm o primeira parcelo.

E mais: ao comprar o imóvel tenha 40% de desconto na escritura.

Adquira o imóvel que você deseiar e onde preferir:
Casa, Apartamento, 'erreno, Sala Comercial, Sítio, Casa na Praia.

f � Consórcio
�Battistella
QUEM CONHECE, CONFIA.

= Sua melhor opção em Consórcio.

(47) 231-2000
, � � . . . ,

. www.consorcioba'tti'steUCi:'com:a;r.'
' . .. I' f •

Saldos - Torro saldos de confec

ções para o verão, tudo artigos
de qualidade preço R$ 1,35, por
peça. Só vendemos o lote todo
com diversos artigos, quantida
de em média 3000 peças.

.

Contateis com Márcio pelo tele
fone 9902-2804 ou 332-7582.

Divisórias - Vendo divisórias

em forma de L - Divilux branca
com porta' e vidro - ideia para
escritório - 3x3m. Preços R$
300,00. Informações pelo tele

fone 9111-4017.

Máquina de costura - Vendo

máquina de costura reta e zig
zag Singer em perfeito estado de
funcionamento. Preço R$
600,00. Informações pelo tele
fone 9111-4017.

Vendo ou Troco - Um vídeo
Game Super Nintendo, com
controle mais 4 fitas. Um

Nintendo 642 controles 8 fitas.
Valor a combinar. Informações
pelo telefone 8807-0975.

Lancha - Vendo Lancha

Marajo, 16 motor Enverudy 60
BP carreta, Rodov. Bomba, Po
rão, Tolda, 2 Tanques, 5 Cole

tes. Escada para -mergulho. In
formações pelo telefone (47)
9952-4849.

Prancha Surf - Vendouma

Prancha de Surf, tamanho (6.5")
em ótimo estado e com capa.
Valor R$ 3Q.9 00 ou a combinar.

Informações pelo telefone 332-
2264 ou 9121-9966 com

Sandro.

Vendo - Um par de 69 da

Pioneer, semi-novo, modelo
2002. Valor R$ 130,00. E tam
pão de gol geração 3 personali
zado R$ 25,00. Informações
pelo telefone (47) 9922-4537
com Rafaela.

.
.

--------

Vendo-se - Máquina de costura

Overlok Suruba 737 F nova. In

formações com Fabiana pelo te

lefone 397-1574.

Compra-se - Sucatas em geral,
cobre, alurninio e metais. Infor

mações pelo telefone (47) 332-.
2512 ou 9973-6908.

Cozinha • Vendo cozinha mo

dular Florence. Informações
pelo telefone 332-5317.

Antena- Vendo Antena Tecsat

60 cm com Receptor TECSAT
TI500D. Controle remoto, sis
tema por assinatura. Valor R$
350,00. Informações pelo tele
fone (47) 332-6355 ou (47)
9979-7876. Mais detalhes.no site
www.tecsat.com.br /

tvporassinatura.

Capacete- Vendo capacete Fox
Flite linha 2004 e óculos SMITH
com um mês de uso. Informa

ções pelo' telefone 332-3073/
9135-5264 com Faletti. .

-.-------

Impressora • Compro impres
sora Hp nova ou semi-nova ..
Interessador ligar para 332-2576
Ou 9917-8030.

Terreno - Vende-se terreno com

584,97m2 no loteamento São

Pedro. Área nobre' de Gaspar.
Valor R$ 27.000,00. Ótimo ne

gócio para quem deseja investir
ou construir. Informações pelo
fone 9122-3464 ou 332-2093,
com Luciano.

Casa- Procuro casa ou aparta-·
inento para alugar em .Gaspar
contendo 3 quartos. Ligar para
335-0525 após às 19horas.

Vende-se

Vendo - Terreno de esquina pró
ximo ao Fórum. Valor R$
26.800,00. Informações pelo te
lefone 9103-7450.

vendo "ou "Tf.õeõ:Cãsa"mista"
em ilhota às margens da Rodo
via Jorge Lacerda, contendo 2

quartos, sala, copa, cozinha, ba
nheiro e área de serviço. Terre
no com aprox. 600m, livre de
enchente. Aceito carro no negó
cios ou troca por casa ou terre

no ria praia. ValorR$ 20.000,00.
·Inf. pelo telefone (47) 332-0462
ou 9982-4537.

Apartamento. - Alugo aparta
mento tipo Kitinete no centro da
Cidade para uma pessoa ou no

máximo duas. Localizado no 10
andar e com uma vaga de gara

gem. Interessados ligar para
332-1491 em horário comerci

al, ou 332-6873.

Apartamento - Aluga-se apar
tamento na rua Ivo Testoni. Inf.

pelo telefone 332-0424.

Estampador

Necessifa de estampador com
experiência. Oferece ótimo .sa

lário e benefício. Contrato ime

diato. Informação pelo telefone

332-5119, rua Nereu Ramos,
154, Bairrç Coloninha.

FACÇÃO URGENTE

Precisa-se de faccionista para
camiseta. Pagamento sema

nal. Informações pelo telefo

ne 9142-6260 ou 332-9873

com Rodrigo.

Técnico em Informática -

Contrata-se técnico em

informática/hadware com

experiênciaminíma de 1 ano,
com carteira de habilitação,
.2° grau completo ou cursan

do, idade mínima18 anos.

Base Informática - 332-2171/

332-9223.

Vende-se - Clio Sedan/01. Air

Bag duplo, ar cond. Entrada R$
12.000,00 mais 34 x de R$
400,00.Inf. (47) 9952-4849.

Procura-se Sócio
Para lançamento
da Marca Queda
D'Água SurfWear.

-- -€lienteta formadar

Requesitos: trabalhe
na parte administrati

va, que tenha recurso
financeiro.

Falar com Marciano

pelo telefone

9603-4974.

�fARVORES
Cortes - <;poa'lS

SI!_,mpCl!as
S�E�

ADÔNIS MABA
9997-9889 332-3755

Retífica de,Motores

Estamos financiando motores e serviços de mecânica em geral
em até 12x para toda pessoa que trabalha por conta

própria, micro e pequenas empresas registradas ou não.
�. ..' . .

'

'R_üa,'éiárá'Schmidt,'598 - Bela Vista. ir (47) 322-'7430
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ir· 332-3527

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

C 332-2334 - 332-5010�
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 • Centro· Gaspar

Supermercado.
GOEDERT

Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções.

E também para Capitalizar sua Empresa.

�EALC�RCIOS

Oe 10 a 120 mil
parcelas a partir de RS 110.00 mensais

Fone: (47) 222-2853 - 9980-1928 - 9993-2874
e-mail: realconsorcio@terra.com.br - www.realconsorcios.com.br
... Também Créditos Contemplados de:
'V-(EAL Caminhões, Imóveis, Automóveis e Molos. Entradas a partir de R$ 3 mil. Obs.:CONSORCIOS

Compramos seu Consórcio Conlemplado ou não, mesmo com Alrazo ou Cancelado.

�

Ali
'322-6335
Astra gls 2p comp 2.0 Branco 00 G
Audi A3 1.8 tur 150 comp Preto 03 G
Blazer 4.3 v6 quite exectiv Azul 97 G
Blazer dlx 4.3 v6 gnv comp Prata 98 G
C 100 BIZ c/PARTIDA AZUL 02 G
Celta 4 p vhc Branco 04 G
Celta 4p trava/alarme Prata 04 G
Citroen C 3 exclusive ].6 I Branco 04 G
CMC LX AUT COURO PRATA 02 G
Classe A 160 Prata 02 G
Clio authentic Branco 04 G
Clio authetic des.lAR Branco 04 G
Corsa 1.8 hatch comp Prata 03 G
Corsa wind Branco 98 G
Corsa wind CD Cinza OI G
D 20 custon s Vermelho 91 D
Escort SW GL Verde 97 G
F 1000 dupla turbo /dh Dourado 86 D
F 250 xli comp Prata 02 D
Fiesta hatch completo Prata 03 G
Fiesta supercharge Vermelho 04 G
Focus batch 1.8 comp Branco 02 G
GollOOO Branco 93 G

.

Gol 16v 4p alarme/trava Verde 99 G.
Golmi Azul 98 G
Gol turbo 4 comp Prata 01 G
lhiza sxe 1.8 comp Branco 98 G
Ka Vermelho 98 G
Kagl Prata 00 G
Kangoo rt 1.0 16 v comp Cinza 03 G
Mondeo clx 2:0 Preto 97 G
Monza gl 4p comp Prata 94 G
Moto Cg 125 Cinza 01 G
Pagero sport 4x4 cour comp Prata 01 G
Palio fire 2p Branco 03 G
Palio weekend 6M Azul 00 G
Parati cit 1.6 AR /dh/ffex Prata 04 G
Picasso glx comp couro cd Preta 02 G
Picasso glx comp couro cd Prata 02 G
Pick-up corsa 1.6 alarme Prata 98 G
Santana 2.0 mi comp Preta 96 G
Santana evidence comp Prata 97 G
Scenic rt 1.6 comp Verde _ 01 G
Scenic rt 1.6 comp Cinza 01 G
Tempra 8v comp Prata' 95 G
Vectra gls 2.2 Branco 99 G
Zafira CD comp-teto Azul 01 G

www�blucarros.com.br/autocenter
Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau

SPONCI;IIADO ,-
75' . (",só,,;o,

anos

201·1897/332·1020

Encomendas:
332-2718

I
,(,ij J;�lf,.IÂ��

.e�= ..'

'Para todas �s ocasiQes
+I'Í� + e�+

+ 'te4tM eM 9Nd +
Temos a sua disposição doces,
tortas,salgados e salgadinhos

Rua: Niterói, 230 - Margem Esquerda

Moto Ano "t' 1

CG 125 84

CGToday 91
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CG 125 Titan KS 00/01/02/03
CG Titan ES 00/01/02/03
CGTitan KSE 02/93 -

NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00
XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03
Honda OKm Todas as cores e modelos
Yamaha OKm Todas as cores e modelos
Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!! !

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

Fone: ,332-0507 / 9992-3959

Ru�Máôo Vanzuita.- Centro - Gaspar

Bangalô Imóveis Lida ....

-

Creci 1678/J•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sendo: 02
salas comerciais, garagem para 02 carros e apartamento con
tendo 02 suítes + 02 dormitórios - Rua Adriano Kormann -

Centro - R$ 150 mil;
- Galpão com 147,00 m2 + casa com 54,00 m2 - Rua Antônio
Moser - R$ 30 mil;

- Alvenaria com 120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Ernesto
Hostert - R$ 70 mil;
- Mista com 177,10 m2 - terreno com 780,00 m2 - 02 pisos-
04 dormitórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil;
CENTRO - Alvenaria com 90,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Francisco Laguna R$ 28 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte-
Rua ltajaí - R$ 120 mil;

.

- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte +

piscina - Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios, sendo
02 suítes + piscina - Rua Arno Correia - R$ 400 mil;

- Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo
OI suíte + Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R$
145 mil;

.

COLONINHA:- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00'
m2 - Rua Júlio Zimmermann - R$ 80 mi;
- Alvenaria com 116;00 m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua José Eberhardt - R$ 40 mil,
- Alvenaria - em construção - com 264,00 m2 - R$ 45 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03
dormitórios - Rua Leopoldo Alberto Schrammv- R$ 20 mil;
- Alvenaria - nova - 02 pavimentos - 02 dormitórios - Rua
Walter Schneider - R$ 65 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m2 - 02 dor
mitórios - Rua Laurentino - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 248,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua
Pedro Bonifácio Sabei - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 167,00 m2 - 03 dormitórios sendo OI suíte ..
piscina - Rua São Marcos - R$ 60 mil;

- Galpão com 254,00 m2 + casa e escritório - Rua Niterói -

R$ 85 mil;' .

- Alvenaria 271,00 m2 - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro
Bonifácio Sabei - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 96,00 m2 + área
coberta com 110,00 m2 - 03 dormitórios -Rod. Ivo Silveira
R$ 45 mil;
- Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 04 dormitórios, sendo OI
suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 132,00 m2 - 04 dormitórios. Terreno com

704,00 m2 - Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 239,00 m2 - 05 dormitórios - Rua Joaquim
Silvino da Cunha - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 112,50 m2 - 04 dormitórios, sendo OI suíte

- Rua Olávio Rosa - R$ 47 mil;
- Alvenaria com 250,00 m2._ 03 dormitórios sendo 01 suíte +

piscina. Terreno com 1.000,00 m2 - Rua Joaquim Silvino da
Cunha - R$ 280 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Prédio de alvenaria - 02 pisos -

289,80 m2 + casa mista com 157,50 m2 - Rua Angelina Motter
- R$ 155 mil. Aceita troca por sítio;

- Alvenaria com 150,00 m2_ 02 suítes - Rua Angelina Muller
- R$ 95 mil;

Av. das Comunidades, 310 - Sála' 202 ---Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

- Alvenaria com 172,00 m' - 04 dormitórios, 01 suíte - Rua
Benedito Bernez - R$ 100 mil; _

- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13
de maio - R$ 160 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de
Setembro - próximo centro - R$ 145 mil;

- Alvenaria com 150,00 m2 - terreno com 964,00 m2 - Rúa
Canoinhas - R$ 100 mil;

- Casa de alvenaria com 88,00 m? + sala comercial com 38,00
.

m2 + Kitinete com 42,00 m2 - Rua Minas Gerais, esquina com
a Rua João Silvino da Cunha - R$ 70 mil;

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvena
ria com 60 m2 - Rua Amoldo Theiss - em frente Pesque
Pague Fernandão - R$ 35 mil;
BELAVISTA: - Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com 312,50
m2-R$ 8 mil;

- Rua Anfilóquio Nunes Pires - com 562,34 m2 - R$ 35 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - lot, Figueira
Com 450,00 m2 - R$ 15 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m2 + 02 casas mistas
- Rua Antonio S. .Marquetti e- R$ 80 mil;
- Sítio com 7.706,25 m2 + casa mista + piscina + 02 lagoas-
Rua Pedro José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 75 mil;
- Sítio com 56.049,13 m2 cercado com palanques de concreto
+ 02 açudes + 16.000 pés de palmeira real+ galpão com 100,00
m2 - Rua Pedro José Bergamo - Alto Gasparinbo - R$ 80 mil;

- Sítio com 103.039,00 m2 - Gasparinho Central- R$ 70 mil;
- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m2 - R$ 25 mil;
- Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20 m2_
R$ 20 mil;
MARGEMESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00
m2 - R$ 7 mil - com financiamento direto;
- Rua Rio de Janeiro com 449,00 m2 - R$ 18 mil;
CENTRO:' Rua Frei Solano - próximo ao centro - com

1.861,19 m2 - R$ 65 mil;
- Loteamento São Pedro - Rua José Vanzuiten - com 366,34
m2�R$16 mil; .

- Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00
m2 - R$ 12 mil;'
- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

549,26 m2 - R$ 27 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot, Por do Sol- R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro
com 1.401,18 m2 - R$ 200 mil;
- Lot. Augusto e Helena Debortolli - lote 48 - 435,29 m2-
R$ 26 mil;

- Lot. Augusto e Helena DebortoLli - lote 39 - 533,73 m2 -

R$ 34.500,00;
.

- Lot. Augusto e Helena Debortolli - lote 40 - 768,13 m2-
R$ 50 mil;

.

. COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50
m2 - R,$ 11 mil;
- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m2 - R$ 8,5 mil
- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA: - Prox. Ginásio João dos
Santos com 2.234,16 m2 - R$ 45 mil.
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Dois Toque
Por Klebersen Luiz Isens

Bicicross
A quinta etapa do Campo Bras.
de Bicicross, que aconteceu no
último domingo, em Joinville,
contou com a participação de 4
pilotos gasparenses. As provas
de sábado foram canceladas,
devido às condições da pista,
que ficaram prejudicadas pela
chuva, sendo realizadas somen
te no domingo.

Quase
José Eduardo Reinert "Dudu",
venceu duas das três
classificatórias, foi para a final
e infelizmente caiu na última
curva. Nem Dudu nem a equi
pe entenderam o motivo do
tombo, que o deixou na sétima

colocação na geral na catego
ria Boys 14 anos.

Na Cruizer 17-24, Luciano
Andrietti foi muito bem e con

quistou a sa colocação.
Ainda nesta categoria tivemos
o piloto Thiago André Soares

que andou forte e não se classi
ficou para a final.

.

Campeão ,

Diogo Cecon não deu chaces
nem para os brasilienses,
matogrossenses e paranaenses,
e trouxe o caneco de primeiro
lugar na Boys 9anos.

Enduro FIM
A prova realizada em Gaspar
foi marcada pelo grande núme
ro de participantes da nossa ci
dade. No total foram trinta. Os
representantes locais fizeram
bonito, principalmente na cate- .

goria Cidade, onde o pódio foi
todo gasparense. Aliás, dos 68
inscritos nesta categoria 17
eram da nossa cidade.

Dirt Action
A revista de distribuição nacio
nal, que trata exclusivamente de
competição fora-de-e-strada, em
sua última edição dá espaço ao

piloto gasparense Jhonatan Ba
tista falando de sua prova de
recuperação em Canelinha. A
revista é atualmente a mais
completa publicação do gêne
ro, um reconhecimento muito
válido. A propósito, o piloto
está treinando de Tornado, para
não perder o ritmo. E de dá pena
da "motinho". Só vendo!!!

Taça lance
Devido às chuva da semana

passada as quartas-de-final fo
ram transferidas para o 'próxi
mo final de semana. Se São
Pedro deixar, é claro!

Festa do esporte no João dos Santos

Xadrex masc- Dolores Krauss
Futsal masc "Norma M. Sabel
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CLASSI META�
onvite São Judas Tadeu

-

Dias- II e 12
de setembro
19h Sorteio da Rifa

o Mesoregional
do Jesc trouxe a

Gaspar mais de dois
mil atletas do estado

O mesoregional litorâneo
dos Jogos Escolares de

Santa Catarina, em Gaspar, ter
minou no último sábado (28),
com as finais das modalidades
coletivas. As doze equipes cam
peãs (oito nas coletivas mais

quatro do tênis de mesa e xa

drez) 'estão classificadas para a

etapa estadual, dia 4 de setem

bro emCaçador, quando enfren
tarão em um só jogo as vence

doras do regional planalto oes

te, que está sendo disputado na
quele município.

A premiação foi realizada

para todas as modalidades às 13

horas, no C.I.E. Prefeito João

dos Santos, com a participação
do diretor geral da Fesporte,
João Ghizoni, e da presidente da
Fundação Municipal de Espor
tes de Gaspar, Rejane Teresa L.

Calsing.
As equipes campeãs em

Gaspar disputarão com as ven

cedoras do regional de Caçador,
em único confronto, dia 4 de

setembro, o direito de represen
tar Santa Catarina nos Jogos
Escolares Brasileiros em

Brasília, no mês de novembro.
Com exceção do atletismo, onde
os campeões em Gaspar já ga
rantiram vaga para os JEBs.

Participaram desta etapa do

JESC os campeões de 207 esco
las de 69 municípios, reunindo
mais de 2 mil alunos/atletas. O
evento ainda envolveu 415 pro
fessores, 108 árbitros e 35 téc
nicos da organização.

O maior destaque de Gaspar
na competição foi no atletismo,
onde subimos ao pódio quatro',
vezes. O atleta Vinícius
Marthendal (Madre F.' Lampel)
conquistou o ouro na prova de

250m rasos, o que deu a ele o
.

direito de disputar osWBs, em
novembro. A aluna Ana
Lanznaster (Colégio Unificado)
levou duas medalhas para casa,

foi prata no salto em altura e

Djonatan -Maliski (Frei
Policarpo). Confira a classifica

ção geral das equipes de Gaspar
na competição:

.

bronze nos 250m rasos.

No-salto em altura masculi
no conquistamos mais uma Pra
ta, com o desempenho do atleta

CLASS. MODALIDADE' ESCOLA'

4°
4°.

5°

7°

7°

8°
.

11°

13°

14°

Handebol mas
Handebol fem

Futsal fem
Xadrex fem

Tênis de Mesa masc

Basquete fem
Tênis de 'Mesa fem

Frei'Policarpo
Frei Policarpo
Frei Policarpo
Zenaide S. Costa
Madre F. Lampel
Madre F. Lampel
Marina Vieira Leal

Programação
Dia 11 - Culto às 19h. Logo após, Festejos com serviço
completo de bar e cozinha. Grandioso baile. Entrada franca.
Dia 12 - 9h30min - Missa dos festeiros

.

11 h30 - Almoço (buffet- Churrasco e galinha assada)e entrega de prêmios
_________________________________________________________________-J

cf!>Sacola Surpresa
�Roda da Fortuna

�Leilão de Gado . i

� I Sh - Tarde Dançante com 8eto
-

8ailanta (Entrada Franca) .

A RÁDIO QUE voe
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Enduro FIM de Blumenau reúne 151 pilotos
A 5ª etapa do Campeonato
Catarinense de Enduro
F.I.M reuniu os melhores

pilotos da modalidade para
uma competição de 160Km

A prova organizada pelo MCB,
. (Moto Clube de Blumenau) e rea

lizada no ensolarado domingo (29/08),
nas dependências do Paraíso dos Pôneis,
contou com os melhores pilotos do esta

do. Entre eles, o atual Campeão do Rally
dos Sertões na categoria Production,
Jackson Feubak. O piloto de Biguaçu
venceu na sua categoria e de quebra fez
o melhor tempo na geral, terminando o

percurso com lh09min:41seg, 48segun
dos mais rápido que o segundo coloca

do, o piloto de Rio Negrinho Sérgio
Augusto Klaurnann.

Os 160Km percorridos em quatro'
voltas por todas as categorias exceto a

Cidade A, que deu apenas 3 voltas (cada
volta tem aprox. 40Km) foram de trilhas

.

bem seletivas. Nli chegado ao Paraíso dos
Pôneis, os pilotos tinham que encarar um

Cross-Test, este percurso contava com os

mais diferentes terrenos, um pequeno tre
cho de paralelepípedos, areia e barro com
canaletas que ficavammais fundas a cada

volta, além de dois obstáculo "fabrica

dos, um com cepos roliços atravessados

que derrubarram e atrapalharam muita

gente, � outro, uma "rampa" com tubos'
que fez muito piloto aprender namarra a

traspor dificuldades deste tipo.
Quem se divertiu com quedas e "qua

se quedas" foi o público, que acompa
nhou de perto o desempenho dos pilo
tos.

Categoria A.
A prova foi vencida por Sergio

Henrique Klaumann, com o tempo de
lhl3rnin20s. O piloto de Rio Negrinho
foi apenas 15 segundos.mais rápido que
Gustavo Pauli de S. Bento do Sul, que
ficou com a 2a posição. Klau�s Schroeder
de Joinville foi o 3°,.mais de �rninutos
atrás do líder..

Categoria Pró.:
E bota Pró nisso. A disputa pelo pri

meiro lugar foi empolgante. A cada pas
sagem os pilotos aceleravam ainda mais

forte. Sergio Augusto Klaumann "Guto"
bem que tentou, mas Jackson Feuback
manteve a excelente performance que o

tomá ou campeão do Rally dos Sertões e

Equipes.:: pilotos gasparenses comemoram o ótimo desempenho na prova, especialmente na cat�goria Cidade

venceu a prova.i''Guto" ficou em segun- apenas 3segundos de vantagem sobre dades tentando fazer um dos 20 melho

do com Humberto Cadori Filho em ter- Paulo R. de Oliveira de Itapema. Em 3° res tempos já que os troféus iam do 1° ao

ceiro. Cadori terminou a prova Zminutos 'ficouMaicon Motta também de Brusque, 20°. Dos 68 pilotos, 17 eram gasparenses,
e meio atrás do 1íder. em 4° Márcio Dierchshnabel de que souberam aproveitar o fato de conhe

Blumenau, e em quinto (o melhor resul- cerem as trilhas e faturaram as 5 primei
tado Gasparense na prova) Ivonei ras colocações, além de outros 4 troféus,

Fantoni, com o tempo de 1h24rnin48s. Ivan Augusto Becker com a moto do
Além dele, Gionei Isensee também trou- irmão e o apoio da família foi o 1° colo
xe um troféu para casa, depois de termi- cada, e terminou o percurso quase um

nar na décima posição. Lourival Krauss minuto à frente de Vanderlei Batista. Em
Jr. foi 12°, Rafael Zuchi e' Eduardo 3° ficou Evandro Maser. Ilson Luiz

Nacional Light
A prova foi vencida por Itamar

Rodeski com Eduardo Ewald em segun
do, ambos de Blumenau, em 'terceiro

.

Rodrigo Santos de Camboriü. O único

gasparense na etapa foi Renato Toniolli,
que não completou a prova e foi desclas
sificado.

.Fantoni abandonaram com problemas
mecânicos.

Fantoni foi o quarto, e a revelação foi
Maurício José Schramm, que participou
pela primeira vez de um competição deste
tipo, e apesar de cair e perdermuito tem

po na última volta, faturou o quinto lu

gar, fechando o pódio gasparense.

Over35
.

Aristides Mafra Jr. faturou o 1° lugar,
em segundo ficou Antoninho Bergamini
de Gaspar, em 3° Maricelo kons de

Biguaçu. E 4° outro piloto local, Renato
José da Silva, Adilson Batista terminou
em 7°, Jerônimo César Barbieri em 12° e
Edelfonso Lopes Fortes ficou em 16°.
Não completaram: Francisco Carlos de

.

Lima e Flávio Isensee..

CidadeÁ.
Esta categoria obteve o recorde de·

inscritos, foram 68 pilotos de várias ci-

Além deles ainda tivemos

Poso Piloto 34° Marcos José de Souza
12° Osmar Reinert "Faririha"
13° Ruan Carlos Poffo Não completaram;
17° Maicon André'Kostetzer Anderson Schneider

18° Renato Isensee Jean Carlos Schneider
22° Juliano Ricardo Wehmuth Valdir Rodrigues Jr.

"Bulla" Ordiley Theiss
27° Moacir Maser . Juliano Chiesa

Nacional A
A prova foi vencida por Robson da

Cunha, de Brusque. Cunha levou a baru
lhenta XLX 350 ao primeiro lugar com

,DEf8Y ETIQUETI\S
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Rua: eeJ. 1\ristiJi;mo Ramos, 2 J J - 29 andar
.

sala: 22 - <!!entro - Gaspar

CENTRO HíPICO EUROPEU
BLUMENAU

) 337�2567 / 339-4395
Fax: 322-9034

centrohipicoeuropeu@terra.com.br
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